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Atención al Ciudadano estrena ventanilla única
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1.500 personas vibran en
el Felipe del Valle con 
el ascenso del San José

Más de 44
millones de
euros se
invierten en
obra civil para
equipamientos
públicos

Serán pisos en venta 
y tendrán cerca de 70
metros con dos y tres
habitaciones

Primera Quincena de Mayo 2008
ttoommaa  nnoottaa    --  NNºº  222266

Los jugadores encerraron al técnico, Juan Carlos
Menudo, y al presidente, Lorenzo Sánchez, en el 
vestuario, donde hubo gritos de alegría y celebración,
además de una ducha generalizada

Buyo, que firmó un golazo para sentenciar 
el choque, se saltó el protocolo del palco para
abrazar a su padre y felicitarle por su trabajo
cuando fue sustituido

La fiesta comenzó a celebrarse con el gol de Lobo al filo del descanso Pág. 2-3
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Cinco victorias consecutivas en las últimas jornadas ligueras permiten al
equipo rebasar al San Juan y acabar segundo en la tabla clasificatoriaA fondo

El San José asciende 
a Primera Andaluza

Los más de 1.500 espectadores
que poblaron las gradas del Felipe
del Valle brindaron un merecido
homenaje a la plantilla cañamera
tras materializar el ascenso a
Primera Andaluza, lo que dio paso
a una fiesta que se prolongó hasta
bien entrada la tarde en el coliseo
azulino.

Los vítores habían comenzado
un poco antes, con el gol de Lobo,
que abría la cuenta local y despeja-
ba las escasas dudas que persistían
en los presentes. Luego, con el gol

de Buyo, las gradas empezaron a
disfrutar. Lo que acontecía en el
césped pasaba a ser secundario
para una afición, que tras varias
temporadas de sufrimiento, reci-

bía al fin el premio a su fidelidad y
quería saborearlo con su gente.

Todo eran risas, cánticos, gritos
de apoyo y muchos aplausos para
los jugadores que eran sustituidos.
El propio presidente, embutido en
el palco entre autoridades munici-
pales y federativas, se vio obligado
a ponerse en pie y dar unos saltos
ante la insistencia de los forofos
que no cejaron en su empeño
hasta que consiguieron su objeti-
vo. Incluso el entrenador, Juan
Carlos Menudo, abandonó su

semblante serio y se marcó unos
botes como respuesta a los gritos
del respetable.

La cantera, presente en el parti-
do y homenajeada al inicio, toma-
ba buena nota de sus mayores
quién sabe si soñando emular la
gesta que estaban a punto de con-
seguir.

Cuando el árbitro señaló el final
los jugadores gritaban y se abraza-
ban a sus familiares y amigos y a
esos fieles aficionados que nunca
han dado la espalda a su equipo.

Incluso hubo nostálgicos que
derramaron alguna lágrima de la
emoción,ante un hito calificado de
"histórico para el club y el muni-
cipio" por parte del alcalde, Javier
Fernández.

El presidente miraba al cielo
acordándose de su padre,el glorio-
so Francisco Sánchez 'Castañita',
para decirle que ya estaba más
cerca de cumplir la promesa que le
hizo de devolver al equipo a
Tercera, y besaba la estampa de la
Virgen del Carmen, a la que tanta
fe profesa y tanta suerte le ha
dado.

Y los jugadores iniciaban la fies-
ta en el vestuario y la continuaban
en el ambigú del Felipe del Valle y
luego por toda la localidad. Era un
día para el disfrute y ellos, mejor
que nadie, saben lo que ha costado
dar esta alegría a la afición.

La victoria ante el Carmona permite estar a

un ascenso de Tercera división, la categoría

en la que los rectores cañameros quieren 

consolidar al club

La fiesta se prolongó hasta bien entrada la tarde en el Felipe del Valle, donde el club organizó una comida para todos los asistentes.
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RRoocciieerraa::  
LLaa  pprreemmoonniicciióónn

Antes de comenzar el encuen-
tro,el entrenador cañamero,Juan
Carlos Menudo,relataba al presi-
dente un sueño que había tenido
la noche anterior: "He soñado
que Loren nos daba la victoria en
el último minuto, pero no se va a
cumplir porque resolveremos el
partido mucho antes".

En el minuto 93, con el partido
empatado como mal menor,
Loren,que había entrado desde el
banquillo, recibió la pelota, se la
acomodó en su pierna buena y
lanzó raso para llevar el segundo
a la cuenta del San José y la ale-
gría a las gradas. La premonición

del técnico se había cumplido.

PPuueebbllaa::  
SSuuffrriimmiieennttoo  
yy  ttrraannssiissttoorr

Aunque todos contaban con
que el partido no sería fácil ya
que el cuadro cigarrero estaría
primado, como reconoció su
entrenador a la conclusión del
partido, se antojaba casi más
importante un buen resultado en
el partido entre el Betis C y el
San Juan que en el propio campo
de San Sebastián de La Puebla.El
San José se adelantó por medio
de José Manuel, pero no iba a
resultarle fácil ganar. Una serie
de polémicas decisiones de
Morgan Montes preocuparon a
la delegación azulina, que pobla-
ba las gradas con más de 120
efectivos. Pero el equipo se repu-
so y, tras la alegría por el triunfo,
llegó la hora del transistor con el
partido en la Ciudad Deportiva
Ruiz de Lopera y, aunque el San
Juan se adelantó, el equipo de
Pedro Illanes dio la vuelta al
resultado para certificar su ascen-
so y dejar al San José dependien-
do de sí mismo.

CCaarrmmoonnaa::  

EEll  ééxxttaassiiss

Tras el sufrimiento tocaba dis-
frutar. El equipo dependía de sí
mismo para subir de categoría y
la fiesta estaba preparada en el
Felipe del Valle.Pero el Carmona,
virtualmente aunque aún no
matemáticamente salvado, se
antojaba un escollo duro que no
quería ir de comparsa ni ser el
invitado de piedra a la celebración
cañamera.

De hecho, gozó de la primera
ocasión del partido que hizo
lucirse a Peña.

Menudo se desesperaba en el
banquillo y pedía concentración

y tranquilidad a sus jugadores
que, fruto del ambiente o de lo
fácil que lo tenían, estaban un
poco atenazados.

En el último tramo de la pri-
mera parte, Rarra logró llevarse
un balón que cedió a Lobo y éste
cruzó a la perfección el esférico
para alojarlo en el fondo de las
mallas desatando la alegría en las
gradas repletas del coliseo azuli-
no.

En la segunda parte el
Carmona se quedó con diez por
la expulsión de Carlos, que vio la
segunda cartulina amarilla y
todo fue un poco más fácil. Los
jugadores estaban mucho más
sueltos, los nervios eran historia

y la Primera Andaluza se tocaba
con las manos.

Buyo anotó el segundo, un
golazo de bella factura que sen-
tenció el envite y Álvaro César,
en pleno éxtasis de la parroquia
local, firmó el tercero y definitivo
para sellar el billete a una catego-
ría superior. En estas, el técnico
había sustituido a todos los pesos
pesados del conjunto para que se
llevaran la ovación de la afición.

El público acabó haciendo la
ola y, cuando el trencilla, Fuentes
Fernández, decretó el final, una
masa de seguidores saltó al cés-
ped para festejar junto a sus juga-
dores el logro conseguido. La
Preferente ya era historia.

Tres canteranos -Lobo, Buyo y
Álvaro César- ejercierdon de
goleadores en el choque 
frente al Carmona

El Presidente de la Federación Sevillana de
Fútbol, Pedro Borrás, estuvo presente en el
último duelo azulino y destacó que “han
subido los equipos que había pronosticado” 

Menudo sustituyó a los pesos
pesados del equipo para 
que fueran ovacionados 
por un público entregado

Crónica de un ascenso anunciado
UNA SEMANA CON TRES PARTIDOS DECISIVOS

José María se lleva el balón.

Buyo, antes del segundo gol.

El presidente se saltó el protocolo del palco para hacer la ola reclamado por la afición.

Antoñito, lesionado.

Las más de 1.500 personas que llenaron el Felipe del Valle vibraron con su equipo.
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EQUIPAMIENTOS PÚBLICOS

El complejo natatorio, el nuevo
Centro de Salud, la tercera
Guardería municipal, la amplia-
ción de la Residencia para Adultos
con Discapacidad, el colegio de El
Mirador, el arroyo, El Cáñamo 3,
la Escuela de Hostelería y
Hotelería,y el Punto Limpio de La
Rinconada, conforman el rosario
de obra civil que impulsa el
Ayuntamiento.

La cifra de inversión da vértigo
y, en paralelo, aclara el nivel de
dotaciones públicas de ciudad con
que el Ayuntamiento prepara el
salto blindando la calidad de vida:
44 millones de euros se despliegan
en la actualidad en el 'monopoli'
que configuran nueve obras públi-
cas de dotación en infraestructuras
y equipamientos. Siete de ellas
están "a punto o en la última fase
de ejecución", como explica el pri-
mer teniente de alcalde y delegado
de Urbanismo, Cristóbal
Blázquez,cuyo departamento es el
responsable del seguimiento de
proyectos.

CCoommpplleejjoo  nnaattaattoorriioo
1,6 millones de euros se invier-

ten en completar la parcela dota-
cional deportiva que rodea a la
Piscina Cubierta. Dos nuevos
vasos de piscina al aire libre, uno

para chapoteo y otro para baño de
recreo, con sus vestuarios, cafete-
ría, pistas polideportivas para
voley y baloncesto, dos de tenis,
una de fútbol sala,y tres de paddle
-la tercera con paredes de metacri-

lato-, están dentro del Plan
Director de Instalaciones
Deportivas y se incorporarán
antes del verano a la red de insta-
laciones ya existentes.

CCeennttrroo  ddee  SSaalluudd
Una veintena de consultas y

salas comunes esperan el equipa-
miento de material para comenzar
a prestar servicio a una población
próxima los 15.000 vecinos. El
Centro de Salud de El Mirador, ha
supuesto una inversión cien por
cien municipal de 2,4 millones de
euros.

GGuuaarrddeerrííaa
La tercera guardería infantil

pública de la localidad que se
levanta en Santa Cruz, marcha a

buen ritmo y se encuentra al 15
por ciento de ejecución. En mayo
de 2009 estará operativa.

22ªª  ffaassee  ddee  RReessiiddeenncciiaa
Al 73 por ciento está la amplia-

ción de la Residencia para Adultos
con Discapacidad, una obra que
triplicará el número de plazas y
permitirá la creación de un nuevo
servicio de atención a gravemente
afectados.

CCoolleeggiioo  EEll  MMiirraaddoorr
Algo más de 3 millones de euros

se han invertido en el noveno cole-
gio de Infantil y Primaria de la
localidad.Las obras están al 84 por
ciento y atenderá a partir del pró-
ximo curso a 450 escolares.

Arroyo
La eliminación de los puentes y

la reordenación del tráfico serán
las siguientes fases por las que pase
la obra de ingeniería urbanística
más importante de la historia
local. Casi 20 millones de euros se
invierten en el desmantelamiento
del arroyo. La eliminación de las
bancadas ha evacuado 100.000
metros cúbicos de tierra y, en la
actualidad, se construyen los ovoi-
des de canalización de aguas. Aún
queda eliminar el muro de un lado
y otro y construir el cajón hidráu-
lico. En noviembre de 2009 estará
listo para urbanizar y embellecer.
"El Ayuntamiento actualiza los
proyectos de aprovechamiento de
la superficie resultante así como
las vías de financiación", señala
Blázquez.

Fuerte ritmo en
las obras públicas
municipales
La construcción de nueve infraestructuras

públicas generan algo más de 44 millones

de euros de inversión

Siete nuevos equipa-
mientos públicos esta-
rán finalizados antes
del final de curso

El colegio estará listo en mayo y operativo en septiembre.

SUELO EMPRESARIAL Y FORMACIÓN

El Cáñamo 3 y la Escuela de
Hostelería y Hotelería verán la
luz en pocas semanas. El tercer
centro público de formación
para el empleo ya ha finalizado
las obras de ampliación y cuen-

ta con el hotel en el que los jóve-
nes rinconeros harán prácticas
reales. Por su parte, Soderinsa
Veintiuno, empresa pública res-
ponsable de ambos proyectos,
ultima con Azagra los detalles
de entrega de la urbanización de
la tercera y más extensa -
500.000 metros cuadrados- fase
del parque empresarial local.

Obras para el empleo 

SERVICIOS GENERALES

En torno a 680.000 euros se han
invertido en el acondicionamiento
de la parcela y la disposición de los
muelles en el Punto Limpio de La
Rinconada. Las obras ya han acaba-
do y Vía Pública arregla ahora el
acceso para que en el mes de junio
pueda estar operativo.Es el segundo
servicio que se abre del mismo tipo
después del existente en San José.

Punto Limpio

Cáñamo 3 y cen-

tro de Hotelería

La ampliación de la Residencia finalizará durante el verano.

El arroyo estará totalmente soterrado en noviembre de 2009.

La intención es abrir la nueva piscina para la temporada de verano.
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Antonio Muñoz es director gene-
ral de Planificación y Ordenación
Turística. Acaba de ser ratificado
por el nuevo consejero de Turismo
de la Junta, Luciano Alonso, en su
tercer puesto en el escalafón de uno
de los departamentos 'locomotora'
del Gobierno andaluz. Este licen-
ciado en Económicas con un reco-
nocidísimo currículum en el sector
y más de 25 años de carrera profe-
sional de gestión pública,saltó de la
cantera rinconera, donde fue con-
cejal de Gobierno del 83 al 89.
Desde su posición autonómica,
hace guiños a La Rinconada de hoy.

BBrreevvee  eejjeerrcciicciioo  ddee  mmiirraaddaa  hhaacciiaa
aattrrááss::  ¿¿ccóómmoo  rreeccuueerrddaa  ssuu  eettaappaa
llooccaall??
Con ilusión y muchas ganas por
hacer que las cosas cambiaran.
Cuando llegamos al
Ayuntamiento había una profunda
carencia de equipamientos. Había
mucho que hacer desde la organi-
zación interna propia. La
Rinconada ha cambiado radical-
mente y las bases se sentaron

entonces, con la semilla de apuesta
por el desarrollo local en la que yo
participé como delegado de
Economía y Hacienda. Miro atrás
con satisfacción y orgullo rincone-
ro.

SSuu  ssaallttoo  ddee  lloo  llooccaall  llee  hhaa  lllleevvaaddoo  ppoorr
ddiiffeerreenntteess  ccaammiinnooss::  MMeeddiioo
AAmmbbiieennttee,,  HHaacciieennddaa,,  EEccoonnoommííaa  yy
TTuurriissmmoo..
Turismo aglutina todo eso. En
Andalucía, el turismo se consolida
como sector estratégico aportando
más del 12 por ciento del Producto
Interior Bruto (riqueza), ha atraído
a más de 27 millones de turistas en
2007 y generado ingresos superio-
res a los 15 mil millones de euros.
Más de 400.000 empleos dependen
de un sector que ha sabido aprove-
char las potencialidades de un
medio natural de privilegio, más
allá del 'sol y playa’.

HHaayy,,  ppuueess,,  rraazzoonneess  ppaarraa  eell  ooppttiimmiiss--
mmoo..
El turismo es un sector pujante y,
sobre la mesa hay 60 planes de des-

arrollo que afectan al 80 por ciento
del territorio andaluz.Hay razones
para ser optimista. Se vive una
efervescencia del turismo de inte-
rior y cultural.

¿¿EEss  ééssaa  llaa  ooppoorrttuunniiddaadd  ttuurrííssttiiccaa  rriinn--
ccoonneerraa??
Es un muy buen momento para La
Rinconada en lo que a turismo se
refiere. El turista del siglo XXI
busca lo diferente, lo auténtico, y
eso lo puede encontrar en la poten-
ciación de lo local. Hay que huir de
la infravaloración de lo propio por-
que eso es ahora un valor.

YY  pprreecciissaammeennttee  ddooss  pprrooyyeeccttooss
iinntteennttaann  hhaacceerrssee  ffuueerrtteess  aahhíí::  EEll
MMaajjuueelloo  yy  eell  MMuusseeoo..
El ocio es el primer paso para el
desarrollo turístico. La Rinconada
tiene dos proyectos que se ven con
muy buenos ojos en la Consejería:
el Museo Arqueológico y
Paleontológico en memoria de
Francisco Sousa, y la realidad
medioambiental metropolitana
que supone la apuesta municipal

por El Majuelo. Cultura y Medio
Ambiente son piezas claves del
turismo de hoy y una oportunidad
de generar riqueza.

¿¿EEnn  qquuéé  ssee  ccoonnccrreettaa  eell  iimmppuullssoo
aannddaalluuzz  aall  MMuusseeoo??
En la Consejería utilizamos la fór-
mula de la concertación. Si un
ayuntamiento cree en su producto,
la Consejería entra de lleno. En el
Museo, participamos con la finan-
ciación de en torno al 60 por ciento.

¿¿DDóónnddee  eennccaajjaa  LLaa  RRiinnccoonnaaddaa  eenn  eell
PPllaann  ''GGuuaaddaallqquuiivviirr  TTuurrííssttiiccoo''  aall
qquuee  CChhaavveess  hhiizzoo  rreeffeerreenncciiaa  eenn  llaa
iinnvveessttiidduurraa??
Tendrá encaje porque ha sabido dar
el primer paso con la recuperación
de la ribera de El Majuelo. Con las
competencias transferidas a
Andalucía sobre la cuenca del
Guadalquivir, tenemos autoridad
para defender una gran ruta turís-
tica desde Quesada a Sanlúcar, y
ahí está La Rinconada.El diseño del
Plan ‘Guadalquivir Turístico’ aún
no ha aterrizado a escala local, pero
el alcalde ya me ha presentado la
idea de la ampliación y hay ele-
mentos de sintonía. La potencia-
ción de actividades náuticas y
deportivas atraedoras de visitantes,
es, junto al ocio medioambiental,
un buen reclamo.

CANTERA RINCONERA

Antonio Muñoz Martínez.
Licenciado en Económicas y
Empresariales por la
Universidad de Málaga.
Concejal de Gobierno en La
Rinconada entre 1983 y
1989. Delegado municipal de
Economía y Hacienda y del
incipiente Desarrollo Local.
Jefe de Servicio de Planes y
Programas de la Consejería
de Medio Ambiente cuando
aún era Agencia. Director de
área de Hacienda en la
Diputación. Director de área
de Economía y Turismo en
el Ayuntamiento de Sevilla.
Consejero delegado de
Sevilla Global
(Ayuntamiento de Sevilla).
Director de Turismo de la
Provincia (Diputación).
Director General de
Planificación y Ordenación
Turística. Rinconero.

25 años de carrera profesional y política siempre vinculada a lo público,

son el mejor aval de un rinconero revalidado como referente de un sec-

tor que le brinda halagos permanentes

El director general, en su despacho de Torre Triana.

Antonio Muñoz, director general de Planificación y Ordenación Turística

"El turista busca productos diferentes y hay

que huir de la infravaloración de lo propio"

“El Museo y el
Majuelo son proyectos
rinconeros vistos con
muy buenos ojos en la
Consejería”

“El turismo sigue sien-
do un sector estraté-
gico clave para para
el desarrollo económi-
co de Andalucía”

“Hoy La Rinconada es
un referente nacional
en atracción de
empresas y desarrollo
local”
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MEDIO AMBIENTE

La empresa metropolitana de
aguas, Emasesa, se encargará de
llevar la red de abastecimiento y
saneamiento (depuración y ver-
tidos) a cinco urbanizaciones
periféricas de La Rinconada reco-
gidas en el Plan General de
Ordenación y en vías de legaliza-
ción.

Ése es el compromiso firmado
por el consejero delegado de
Emasesa, Manuel Marchena, y el
alcalde de La Rinconada, Javier
Fernández, quienes sellaron el
acuerdo por el que la empresa
metropolitana será la encargada
de la licitación y seguimiento de
las obras,así como de la inversión
de más 732.000 euros necesarios.

El proyecto, aprobado por el
Gobierno local, prevé la conexión
a la red general mediante dos

colectores -uno de aguas limpias
y otra de saneamiento- de la
Jarilla Residencial, la Jarilla
Industrial Norte y Sur, los

Abetos y el Castellón,unos 1.800
metros de tubería que partirán
del actual Cáñamo 3.

La canalización permitirá con-
trolar absolutamente todas las
aguas sucias y su depuración, así
como llevar agua potable a unas
zonas en diferentes fases de lega-

lización mediante proyectos de
urbanización visados por el
Ayuntamiento.

CCiicclloo  iinntteeggrraall
Emasesa es la segunda compa-

ñía de España en volumen de ser-
vicio y una de las pocas que

asume el ciclo integral del agua.
En La Rinconada, desde princi-
pios de años sumaron a sus com-
petencias tradicionales de abaste-
cimiento y depuración, la red de
saneamiento hasta entonces
municipal.

La cesión del Ayuntamiento -

miembro del consejo de adminis-
tración de la empresa metropoli-
tana-, llevó a la redacción de un
estudio de mejoras que se ejecu-
tarán en los próximos tres años y
que requerirá de una inversión
próxima a los dos millones de
euros.

Emasesa financiará la red de cinco

urbanizaciones en vías de legalización
El gerente de Emasesa, Manuel Marchena,

y el alcalde, Javier Fernández, firman el

convenio por el que la empresa

metropolitana invertirá 732.000 euros

La Rinconada inaugurará en el
mes de junio el nuevo Punto
Limpio. Ya han concluido las
obras de este espacio, que se
ubica en la parcela trasera a la
zona en la que se colocan las
atracciones de la feria, en la calle
Don Quijote de la Mancha,y que
han sido financiadas íntegra-
mente por la empresa municipal
de Medio Ambiente, Egmasa.

El 8 de mayo el Ayuntamiento

comenzará a adecuar el acceso a
la zona para dotarlo de toda la
infraestructura necesaria para
que se pueda acceder en vehículo
sin ningún problema.

SSeerráá  eell  sseegguunnddoo
La localidad contaba ya con

este servicio en el núcleo de San
José  por lo que en breve tendrá
dos puntos limpios.

En palabras del delegado de

Vía Pública, José Manuel
Romero Campos, "cada vez hay
más demanda de este servicio,

pues la población está conciencia-
da con el reciclaje”. En el Punto
Limpio, los vecinos  podrán

depositar todos los residuos que
por sus características no formen
parte de la recogida orgánica, es
decir, muebles, escombros o elec-

trodomésticos, entre otros.
El Punto Limpio está formado

por una caseta, donde irá ubicada
una persona encargada de la vigi-
lancia, con seis muelles y cada
uno con una cuba de grandes
dimensiones en la que se intro-
ducirá un tipo de residuo.
Además, habrá otra zona para
restos específicos como radiogra-
fías, CDs o pilas.

Al igual que el que ya existe en
el núcleo de San José, estará
abierto de lunes a sábado.

Las obras para adecentar la entrada
al Punto Limpio comienzan el día 8
Ya han concluido las obras del punto verde y

sólo queda asfaltar el camino de entrada. En el

mes de junio se abrirá este servicio a los

vecinos para que depositen restos no orgánicos

Lugar en el que va ubicado el Punto Limpio.

VÍA PÚBLICA

El alcalde, Javier Fernández, con el consejero delegado de Emasesa, Manuel Marchena, en la firma del convenio.

La empresa metropoli-
tana actuará los
próximos meses en la
calle Málaga para
modernizar la red

“Cada vez hay más
demanda de este  ser-
vicio porque la pobla-
ción está concienciada
con el reciclaje”
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Las 39 viviendas que se cons-
truirán en una de las parcelas de
la urbanización Huerta de
Amores podrán solicitarse            a
mediados de mayo.

La empresa municipal
Soderinsa Veintiuno reservará
un cupo para personas con disca-
pacidad, otro para familias
numerosas, 20 para familias con
hijos y, como novedad, habrá dos
nuevas asignaciones: 10 vivien-
das se reservarán a jóvenes entre
26 y 34 años sin cargas familiares
y cuatro para los inquilinos de los
51 estudios en Vereda de
Chapatales.

Por último, los tres cupos res-
tantes irán dirigidos a solicitantes
que no se engloben en los grupos

anteriores.
Según la delegada de Vivienda,

Pilar García Extremera, “el
Gobierno local de La Rinconada
se comprometió al inicio de la
legislatura a impulsar la vivienda
para los más jóvenes y por eso
esta promoción tendrá una reser-
va específica para el colectivo”.

Además, el Ayuntamiento
quiere que los inquilinos de los
51 estudios tengan oportunidad
de adquirir también una vivienda
de protección oficial y con
Huerta de Amores se pondrá en
marcha esta idea.

7700  mmeettrrooss  ccuuaaddrraaddooss
Los pisos públicos tendrán dos

y tres habitaciones y rondarán
los 70 metros cuadrados. Irán
ubicados a continuación de la
barriada El Santísimo, dentro del
plan parcial residencial de ocho
hectáreas de Huerta de Amores.

Pero esta no es la única inicia-

tiva que Soderinsa Veintiuno
quiere poner en marcha para
facilitar a la gente joven el acceso
a una vivienda.

Entre sus objetivos figura el
desarrollo del Plan Vivienda
Joven que incorporará 800 uni-

dades, entre las que tendrán tam-
bién cabida la iniciativa privada.
“Queremos que el acceso a una
vivienda se convierta en un dere-
cho para multiplicar las oportu-
nidades de vivir en la localidad”,
explica García Extremera.

El plazo para las 39 de Huerta

de Amores, a mediados de mayo
Habrá un cupo joven y

otro para los inquilinos

de los 51 estudios

VIVIENDA

El Consejo de Administración
de Soderinsa Veintiuno ha
acordado ya el arquitecto que
se encargará de ejecutar las
obras de las 44 viviendas que
se construirán en Rinconada
Oeste, en lo que será la
ampliación de El Santísimo.
En total han optado al con-
curso de obras cinco profesio-
nales y entre ellos ha salido
elegido Francisco Manuel
Sánchez Quintana.
La nueva promoción de
viviendas comenzará a cons-
truirse en el mes de octubre y
estará formada por dúplex y
pisos de tres dormitorios.
Serán de régimen especial, es
decir, estará destinada a com-
pradores que no superen en
2,5 veces el salario mínimo.
Tendrán garaje y locales
comerciales que se pondrán a
la venta también posterior-
mente.

Elegido el
arquitecto
de las 44
viviendas

RINCONADA OESTE

El pasado día 5 de mayo
comenzaron a ejecutarse las obras
de urbanización de las 21 vivien-
das de Huerto del Benito.Tras los
primeros arreglos del terreno, al
mes siguiente se procederá a la
edificación.

Esta promoción está formada
por unifamiliares adosadas con
tres y cuatro dormitorios y una
superficie de 90 metros cuadrados.
Además, cuentan con un patio y
un aparcamiento. Como particu-
laridad,estos inmuebles están diri-
gidos a personas con rentas medias
ya que, según la delegada de
Desarrollo Económico y Vivienda,

Pilar García Extremera,“hay per-
sonas que por su nivel de ingresos
no tiene el perfil para solicitar una
vivienda pública pero tampoco
suficiente como para comprar una
en el mercado libre”.

Esta nueva promoción consti-
tuye la tercera fase del macropro-
yecto impulsado por el Gobierno
local para acabar con la infravi-
vienda en el barrio y relanzarlo
residencialmente.

RReeffoorrmmaa  iinntteeggrraall
Ya se entregaron en régimen

de alquiler y construyeron otras
36 viviendas de realojo en una pri-

mera fase,que la sociedad munici-
pal llevó a cabo dentro del progra-
ma de eliminación de infravivien-
da en el Huerto. En una segunda

fase se entragaron las llaves de
otras 30 unifamiliares, también de
quiler.

Con esta nueva promoción,

dirigida a familias de diferente per-
fil, se dan por concluidas las actua-
ciones para acabar con la infravi-
vienda.

Las obras de las 21 viviendas de la urbanización

Huerto del Benito ya han comenzado

NUEVA PROMOCIÓN

Pilar García Extremera visitando las obras que acaban de comenzar.

Esta nueva promoción está formada por

unifamiliares de tres y cuatro dormitorios

destinadas a familias con rentas medias

Imagen de los terrenos en los que se construirán las viviendas.
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El Servicio de Atención al
Ciudadano (SAC) cuenta ya con
unas instalaciones propias para
prestar atención presencial entre
los vecinos y ofrecer un servicio
de mayor calidad. A través de él,
se puede resolver cualquier tipo
de consulta o informar de una
incidencia en la calle para que sea
resuelta. Además, la oficina es

también sede  de Participación
Ciudadana y Consumo.

El SAC comenzó a prestar ser-
vicio telefónico el 18 de febrero
de 2004, con el objetivo de ofre-
cer al vecino un instrumento de
gestión inmediato, directo y cer-
cano, y poco a poco ha ido evolu-
cionando hasta tener su propia
sede. Si durante su primer año de

funcionamiento fueron 324 las
consultas que se realizaron a tra-
vés de este servicio, el 2007 cerró

con 1.367. Una evolución que,
según el delegado del Área

Participación Ciudadana, Ramón
Gil, "responde al perfecciona-
miento de este servicio, ya que
cada año hemos ido afinando y
estableciendo mecanismos más
eficaces para resolver  las deman-
das y los problemas vecinales".

Las nuevas oficinas están
situadas en la calle Pepe Iglesias,

donde también se ubica la
Oficina Municipal  de
Información al Consumidor
(OMIC). De esta forma, además
del servicio telefónico a través del
902.479.579 y del email partici-
pacion@aytolarinconada.es, se
pueden realizar las consultas a
través de una ventanilla única.

Está en la calle Pepe Iglesias. Es la sede   de

Participación y Consumo 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

El Servicio de Atención 

al Ciudadano abre 

oficina al público

Las obras del Parque de la
Comunidad Económica Europea,
junto al Hogar del Pensionista
‘20 de Julio’, estarán concluidas
para después del verano. Según
el delegado de Vía Pública, José
Manuel Romero Campos, "se
está trabajando en la jardinería,
se están realizando también
mejoras de albañilería y se están
creando zonas de juego para los
niños y para las personas mayo-
res".

En esta reforma, están traba-
jando desde el 10 de octubre los
34 alumnos de la Escuela Taller
Nueva Estacada, para fomentar
la inserción laboral en este tipo
de acciones, como ya ocurrió en
el que se llevó a cabo en la
barriada La Paz.

Para el delegado de Vía

Pública, "éste era uno de los par-
ques más antiguos que teníamos
en el municipio y queríamos

modernizarlo con nuevos siste-
mas de riego y zonas de esparci-
miento más adecuadas a los
tiempos actuales".

En este sentido, se están cam-
biando los parterres, se están
colocando lozas en determina-
das zonas, en carpintería, los

alumnos están ejecutando una
zona de juegos infantiles y otra
para la petanca y se está rees-

tructurando toda la iluminación.
Una vez que finalicen las

obras, el Parque adquirirá una

nueva fisonomía más adaptada
y con mejores dotaciones para
los más pequeños.

Las obras, que comenzaron en octubre están

siendo ejecutadas por los alumnos de la

Escuela Taller de La Estacada

VÍA PÚBLICA

El Parque del Hogar del Pensionista
estará listo después del verano

El Parque de la Comunidad Económica Europea, en obras.

Se está trabajando en
la jardinería, y se están
creando una zona de
juegos infantiles y otra
para la petanca

El delegado de Participación Ciudadana, Ramón Gil, también trabajará allí.
El objetivo es tener
presencia física entre
los vecinos para que se
convierta en un servicio
aún más cercano



BIENESTAR SOCIAL

El alcalde, Javier Fernández, se
reunió hace unos días con la
diputada provincial y delegada de
Educación del Ayuntamiento de
La Rinconada, Trinidad Argota,
para trabajar conjuntamente en
un proyecto de mejora social en

la zona en la que se ubican los
edificios en régimen de alquiler
Soderinsa y Rinconada siglo
XXI.

Ésta será la segunda vez que se
lleve a cabo el programa `Plan de
Barrio´ en el municipio, tras su

puesta en marcha en el distrito de
La Estacada.

El objetivo primordial del ser-
vicio es detectar las necesidades
que requiere el entorno para
dinamizar la zona llevando a
cabo un plan integral que englo-

be tanto el ámbito económico
como social, para favorecer así el
impulso y bienestar de los veci-
nos.

El primer paso es realizar un
trabajo de campo, es decir, un
diagnóstico de la zona que deter-

mine las mejoras que se deben
ejecutar. Así, la mediadora social
y la empresa Suma se encargarán
de recopilar la información del
entorno y lo más importante,
estarán en contacto con los veci-
nos, pues serán una pieza clave
ya que desde el principio forma-
rán parte activa del proceso. De
esta manera, las actuaciones se
adecuaran a sus necesidades y

demandas.
Para Trinidad Argota " las dos

actuaciones llevadas a cabo por el
Área de Igualdad y Ciudadanía  y
el Ayuntamiento de La
Rinconada muestra la buena sin-
tonía que existe entre las dos
administraciones". Además, aña-
dió que "estamos trabajando en
una línea acertada ya que por un
lado perseguimos aumentar el

bienestar y la calidad de vida de
los vecinos y por otro contamos
con su participación”.

También,el Área de Igualdad y
Bienestar Social del
Ayuntamiento de La Rinconada
que dirige Pilar Escudero tam-
bién forma parte del equipo de
trabajo y eje fundamental en el
desarrollo de las actuaciones del
programa integral.

Programa de mejoras para los 
vecinos en alquiler de la localidad
En marcha el programa `Plan de Barrio´

que contempla mejoras en la zona de los

edificios Soderinsa y Rinconada siglo XXI

Reunión entre el alcalde, Javier Fernández y la diputada provincial, Trinidad Argota.

Una de cada cuatro personas
tendrá a lo largo de su vida un pro-
blema de salud mental, según la
coordinadora de la especialidad en
La Rinconada, Marisa Embid.
Asegura que la población cada vez
está más concienciada con el pro-
blema y acude a visitar al médico
de esta especialidad.

De hecho, desde que se abrió
este servicio en los años 80 se han
atendido a más de 14.000 personas
y con el tiempo ha ido aumentan-

do el número de usuarios, hasta
llegar a los 2.500 pacientes de
2007, lo que supusieron 11.000
consultas.

Además de atenderse a los
usuarios, en el Área de Salud
Mental se trabaja con equipos de
drogodependencia o con los orien-
tadores de los centros educativos,
entre otros.

De esta forma, se ofrece un ser-
vicio integral, ya que se dirigen a
toda la población, desde los más

jóvenes a los más mayores, y por
otra parte se da tanto asesora-
miento e información sobre el
tema como atención personaliza-
da.

Según la coordinadora,en el dis-
trito de La Rinconada se ofrece
una asistencia de calidad, ya que
hay un servicio específico para los
pacientes graves y también hay
consultas domiciliarias.“Todos  los
pacientes vienen derivados de
Urgencias del hospital, de los ser-
vicios educativos, sociales, judicia-
les o de otras especialidades”,
explica. Los pacientes pueden ser
atendidos de lunes a viernes por
las mañanas y por las tardes con
visitas programadas.

Salud Mental atendió 11.000

consultas el pasado año
Desde el Centro de Salud Los Carteros se asiste

a todos los pacientes de la zona de La Vega

sobre temas de salud mental

SANIDAD

Seminario sobre
Formación en 
Voluntariado Social

El próximo 9 de mayo se des-
arrollará la ponencia 'Formación
en Voluntariado Social' en el
Centro Joven. Este seminario se
enmarca en el programa Aula
Abierta que el Área de Bienestar
Social desarrollará para el próxi-
mo curso, con el objetivo de
potenciar la formación continua
y permanente entre personas
mayores de 55 años.

La ponencia correrá a cargo de
Inmaculada Sancho Porras,
Trabajadora Social y responsable
del Aula del Voluntariado de la
Universidad  Pablo de Olavide y
dará comienzo a las 19,30 horas.

Aula Abierta  es un programa
que acerca la formación univer-

sitaria a personas mayores, que
dará comienzo en septiembre.
Durante el desarrollo del curso
se llevarán también a cabo con-
ferencias magistrales, con las que
los alumnos podrán comple-
mentar la formación recibida.
Este primer seminario es una
primera toma de contacto para
comprobar la aceptación que
tendrá el programa. Está previs-
to que se realice otro el día
22 denominado 'Realidad
Socioeducativa de la
Inmigración femenina en
Andalucía, e Intervención
Social'.

En total se cubrirán  120 pla-
zas.

AULAABIERTA

El objetivo primordial
del servicio será 
dinamizar la zona 
para favorecer el 
bienestar de los vecinos
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Es la segunda vez que
se lleva a cabo el 
programa en el 
municipio, tras su 
puesta en La Estacada
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de La Rinconada

El Cajasol,equipo de la Liga ACB
de baloncesto, dentro de sus
campañas de promoción de este
deporte, está dedicando los parti-
do que disputa en el Palacio de
los Deportes de San Pablo a dis-
tintas localidades de la provincia.
Así, su último envite como local
de la Liga Regular lo dedicó a La

Rinconada, lo que posibilitó que
tres autobuses desplazaran a 175
rinconeros de forma gratuita a
presenciar el choque frente a
Unicaja, en el que celebraqron la
permanencia matemática que
acaban de conseguir los sevilla-
nos. El club brindó además sus
paneles publicitarios a los distin-

tos eventos de interés que se
producen en la localidad.
Además, la delegada de Igualdad
y Bienestar Social del consisto-
rio, Pilar Escudero, estuvo pre-
sente en el palco de autoridades.
Los asistentes disfrutaron en
directo de la mejor Liga europea.
Ese es el camino, Cajasol.Las gradas de Pabellón San Pablo contaron con muchos aficionados rinconeros.

175 rinconeros acuden a ver el partido

del Cajasol dedicado a la Rinconada

El Consejo Superior de Deportes a
través de su Delegación
Universitaria, celebró el
Campeonato de España de
Bádminton para estudiantes supe-
riores entre el 27 y el 29 de abril en
Madrid. En ellos, los jugadores del
Soderin Rinconada fueron los pro-
tagonistas con las victorias de
Laura Molina, de la UPO, en el
individual femenino, y de Rafa
Fernández, con la compañía del
onubense David Domínguez (US),
en el Dobles masculino.
Molina venció en semifinales a
Patricia Martínez (UPM) y a Lucía
Tavera (UM) en la final, a pesar de
que ambas optan a ir a los Juegos
Olímpicos de Pekín.
Por su parte, la pareja Fernández-
Domínguez derrotó a los alicanti-
nos Jaume Puchalt y Luis Calvo.

Una nueva

victoria
Los jugadores del

Soderin no paran

Deportes
Primera Quincena  
de Mayo de 2008 

tn@larinconada.es

El Agustín Andrade acoge la
final del Campeonato
Provincial de Rítmica

Laura Molina en acción.

BÁDMINTON

BALONCESTO

Los últimos resultados descartan al Rinconada de la lucha por el ascenso de forma
definitiva tras tropezar frente al Trajano (1-0), el Campana (1-1) y el Umbrete (2-0)

Despierta del sueño
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El Agustín Andrade de La
Rinconada sirvió de escenario
para la celebración de la Final del
Campeonato Provincial de
Gimnasia Rítmica Torneo
Estrella y Copa, en el que el club
local, Oso Panda, tomó parte con
nueve participantes.
Con un ambiente de lujo en las
gradas, donde no cabía un alfiler,
empezaron a desarrollarse las
pruebas individuales -en el
Torneo Estrella, que acoge sólo a
gimnastas nacidas después del
2001- y Copa, tanto a nivel indi-
vidual como por equipos y, la
verdad, es que el torneo no pudo
ser más fructífero para las gim-
nastas locales que sumaron un
total de 13 medallas.
La más importante fue la con-

quistada por Ana Begines en
Copa Individual Alevín, pero
también destacaron las dos de
plata que consiguió el club rinco-
nero por conjuntos en categoría
Benjamín e Infantil.
Por otro lado, Irene Valé se llevó

un merecido bronce en Copa
Individual Infantil, mientras que
Laura Belmonte, que se estrena-
ba en el Torneo Estrella también
acabó en el tercer lugar del
pódium. Y ahora, llega el turno
del Campeonato de Andalucía.

LIGA LOCAL

Aunque todavía restan tres jor-
nadas por disputarse, la mayoría
de las incógnitas que nos depa-
raba la Liga Local en la tempora-
da 2007-2008 ya están despeja-
das y has supuesto novedades
respecto a ediciones anteriores.
Así, el Fulham 05 podría procla-
marse campeón de forma mate-
mática si vence la próxima
semana al Drink Team con toda-
vía nueve puntos en juego. La
segunda plaza parece decidida
entre el Chiquitistán y el Unión
San José, que sacan 5 y 4 puntos
al Akelarre Trillo respectiva-
mente. Por debajo, se ha consu-

mado el descenso de Bar Pepe,
mientras que Makary sólo
puede soñar con un milagro
para quedarse en Primera y las
dos incoparecencias consecuti-
vas del Olimpic Santa Cruz le
sitúan al filo de la navaja.
La Segunda es el torneo más
interesante. Los pinchazos del
Maquinarias HR, que era líder,
ante Juventina y La Estacada, el
matagigantes de la competición,
ha dado la primera plaza y el
ascenso, casi matemático, al
Nuevosol, que ahora marca la
pauta en la categoría de plata y
que tiene una buena renta y

calendario para, incluso, procla-
marse campeón. Por abajo, el
Benito Cármela ya es de Tercera,
mientras que la victoria del
Rinky United frente al Tres
Calles C (2-1) le permite seguir
soñando con una permanencia
que sigue muy complicada.
En Tercera, el Dépor San José y
el Boca Juniors ya son equipos
de Segunda para el próximo
ejercicio, mientras que el Pub La
Gruta lo tiene todo a favor para
ser el que los acompañe.
Por abajo, Vega Solar y Poli
Lejido luchan por evitar ser el
farolillo rojo.

El Benito Cármela no ha podido evitar el descenso a Tercera.

El título del Fulhan 05 se puede

certificar la próxima jornada

GIMNASIA

La prensa
deportiva, 
a debate

Del 5 al 7 de mayo La
Rinconada ha acogido un
Encuentro de Prensa y
Deporte en las modalidades de
Pádel y Bádminton organiza-
do por la Consejería de
Turismo, Comercio y Deporte
de la Junta de Andalucía y
dirigido por el Coordinador de
Retransmisiones Deportivas
de Canal Sur TV, Javier
Bermejo.
Este seminario, dirigido a
estudiantes universitarios de
Comunicación y Educación
Física, así como a periodistas y
técnicos en general, ha pro-
fundizado en las relaciones
entre los deportistas de alto
nivel y los periodistas y ha
contado con las ponencias de
Antonio Molina, técnico del
Soderin Rinconada, así como
de los jugadores Stenny
Kusuma, Ruben Gordown,
Rafael Fernández, Bin Xin y
Laura Molina.
Por otro lado, el día 8 está pre-
visto un encuentro de técnicos
municipales para entidades
locales en el Centro Juvenil La
Estación.

SEMINARIO

Nueva alegría del Oso

Panda en el Provincial 
La Rinconada acoge

la final de Estrella y

Copa en el Pabellón

Agustín Andrade

El Vega Solar lucha por no ser el farolillo rojo de la Tercera división.

Maquinarias HR pierde el liderato en Segunda en favor del Nuevosol

mientras que el Dépor San José y Boca Juniors ya han ascendido

El Oso Panda logró grandes registros y demostró la calidad del plantel.

La cantera
rinconera
sube el listón

Buenas noticias para el atletis-
mo rinconero las que nos
dejaron los pasados Juegos
Deportivos Provinciales que,
tras cinco jornadas, concluye-
ron en la localidad con unos
resultados que hablan muy
bien del trabajo que se viene
realizando en las Escuelas
Municipales. Así, al éxito ya
conocido de María Pérez, que
fue primera en los 300 metros
y segunda en longitud, hay
que sumar el segundo puesto
de Cristian Carrillo en
Lanzamiento de Pelota, de
María Gómez en peso y de
Ricardo Cortés en 300 metros,
sin olvidar al conjunto infantil
femenino de relevos.
Además, el propio Cortés fue
tercero en Longitud, cajón del
pódium que repitieron
Francisco Manuel Ramos en
300 metros y Guillermo
Martínez en Detente
Horizontal. Por último, habría
que destacar la cuarta plaza de
Daniel López en los 500, Ana
Gutiérrez en los 80, María
Gómez en Longitud y el pro-
pio Ramos en Altura.

ATLETISMO
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El Rinconada quemó sus últimas
naves en la lucha por el ascenso
en estos tres últimos partidos. El
equipo de Santi Aragón se ha
caracterizado a lo largo de la
temporada por la irregularidad y
ha hecho pasar a los aficionados
del cielo al infierno y viceversa
en cuestión de escasos envites. A
falta de dos encuentros para el
final de la competición no hay
opciones de ascenso en los blan-

quiazules, ni siquiera a través del
tercer puesto.
Después de las victorias ante el
Brenes y el Lora, que estarán en
Preferente el próximo ejercicio,
la repesca era más que accesible e
incluso, por qué no, se podía
soñar con desbancar al Brenes
del segundo puesto.
Los rinconeros tenían la moral
por las nubes y su técnico pedía
prudencia y avisaba de la dificul-
tad que entrañaba el partido ante
el Trajano. Y no se equivocó. A

pesar de que los de la pedanía de
utrera tenían la permanencia casi
amarrada se mostraron más
enchufados durante todo el cho-
que. Benito, de falta directa, sor-
prendió a Ricardo poniendo el 1-
0 y ahí se acabó todo. Los blan-
quiazules, que iban de naranja,
no supieron reponerse al mazazo
que supuso el tanto en contra.
Pasaban los minutos, las opcio-
nes del banquillo saltaban al
campo, pero la dinámica del
encuentro no variaba ni un ápice:
el Trajano se metía atrás para
salir a la contra y perdía todo el
tiempo que podía y el Rinconada
se perdía en balones largos que
morían en la frontal del área
cuando eran despejados por la
defensa. Y cuando ésta fallaba,
ahí estaba el guardameta que
enmendaba sus errores. La suer-
te estaba echada.
Después de ese partido, la utopía
volvía a cobrar fuerza.El ascenso,
en el que se había recuperado la
fe tres semanas antes, se conver-
tía otra vez en una quimera.
Luego llegó el reencuentro con
un Leonardo Ramos con menos
público de lo habitual, quizás
fruto de las Comuniones o tal
vez por la desilusión por el resul-
tado del sábado.
Los rinconeros quisieron enjugar

la última derrota y cercaron la
meta de Cristóbal pero la suerte
había abandonado definitiva-
mente a los de Santi Aragón.
Incomprensiblemente las ocasio-
nes, algunas muy claras, no aca-
baban en gol,y en la primera que
tuvieron los visitantes fueron a
estrellar el balón en el larguero.
La segunda parte fue un calco de
la primera, con los locales domi-
nando el esférico y las ocasiones,
pero sin encontrar el premio del
gol. En el último tramo del envi-
te, Morillo, que volvía a jugar, se
reencontró con la salsa del fútbol
para alegría y alivio de los suyos
que se consolaban, al menos,
pensando que los tres puntos se

quedaban en casa. Pero sobre la
bocina, Álex empató la contien-
da, golpeando una vez más la ya
frágil moral del Rinconada.

La visita a Umbrete demostró
que en el seno del club hay ganas
de que acabe la Liga para empe-
zar a planificar la próxima cam-
paña. Tras una primera parte en

la que se generaron muchas oca-
siones, el equipo de Juanjo
Trenado aprovechó la primera
que tuvo para poner en ventaja a
los locales. Ya en la segunda, en
un toma y daca continuo entre
ambas escuadras, el Umbrete se
aprovechó de unas manos dentro
del área de Pozo para poner el 2-
0 definitivo desde los 11 metros.
La próxima temporada, posible-
mente, cambiarán muchas cosas
en el equipo y ojalá se luche por
metas más elevadas. Pero mien-
tras eso llega, quedan dos jorna-
das de campeonato y hay que
acabar de la forma más digna
posible.

Morillo, que volvía al equipo después de varias semana obtuvo el premio del gol ante el Campana Balompié.

Fue bonito mientras duró…
RINCONADA

Las condiciones del
terreno de juego del
Trajano perjudicaron
los intereses de los de
Santi Aragón

El Rinconada se cae de la lucha por la 

tercera plaza al sumar un solo punto de 

los últimos nueve posibles

Álvaro intenta dejar atrás a su par en el empate casero ante el Campana Balompié. La estrategia de colgar balones no dio el resultado apetecido frente al Trajano.

Ante el Umbrete hubo
multitud de ocasiones
que no se concretaron y
ya se sabe que, en fút-
bol, el que perdona...



de La Rinconada Deportes
Protagonistas de la Quincena

Loren
Jugador del San José 

El carrilero zurdo cañamero
marcó el gol de la victoria fren-
te a la Peña Deportiva Rociera
cuando pasaban tres minutos
del tiempo reglamentario, que
mantenía vivo a su equipo
cuando, cinco minutos antes,
estaba desahuciado.

José Manuel
Jugador del San José

El pequeño ariete saltó más
que todos los defensores del
Puebla para llevar el 0-1 al
marcador y dar así un triunfo
clave en las opciones cañame-
ras de ascenso.Además, se fajó
en defensa y demostró el por-
qué de su fichaje.

Lobo
Jugador del San José

El canterano, asentado en el
carril diestro en el último ter-
cio del campeonato, rubricó su
gran progresión con el gol que
abría la cuenta en el útimo
duelo ante el Carmona para
eliminar las últimas dudas res-
pecto al ascenso cañamero.

Siguen pasando las jornadas y
la opción de la Liga de
Campeones, si bien difícil,
todavía es accesible.
La verdad es que podemos
echar de menos los puntos del
Almería y el Murcia, pero
igualmente el Atlético o el
Rácing se acordaran de envites
perdidos contra pronóstico si
no alcanzan su meta.
Yo insisto en que el equipo
tiene excesivo cansancio psí-
quico por todo lo vivido
durante la temporada y creo
que Jiménez está haciendo un
buen trabajo.El presidente dijo
que sería el inquilino del ban-
quillo el próximo ejercicio sí o
sí, pero no dejan de aparecer
ofrecimientos y cada día nos
desayunamos con un nuevo
aspirante a dirigir al Sevilla.
Quique Flores, Marcelino,
Valverde, Emery... yo que sé.
La lista es interminable.
Todo esto forma parte de la
presión mediática que tiene
que soportar un equipo grande
y, si verdaderamente quere-
mos codearnos con los mejo-
res, tendremos que aprender a
convivir con ello.

Ex Presidente
Federación 
de Peñas sevillistas

Emilio Romero

Hoy me van a permitir que,
dejando a un lado al primer
equipo,me centre en la cantera.
concretamente en el Betis C,
que comparte categoría con el
San José, y que certificó su
ascenso a Primera Andaluza
con una jornada de antelación.
El trabajo que han realizado
durante toda la temporada ha
sido sensacional y, además, la
afición se ha volcado con ellos,
lo que habla, en primer lugar,
de la buena salud de los escala-
fones inferiores, y, en segundo,
de la mejor afición del mundo.
Además, para un bético como
yo que, además, lleva al San
José en la sangre,que tu equipo
gane y que ello posibilite, al
margen del suyo propio, el
ascenso del otro club de tu vida
es motivo de alegría,de celebra-
ción y de orgullo, porque no
había una forma más bonita de
ponerle el broche a esta intere-
sante y emocionante competi-
ción. Enhorabuena Betis C y
San José.El año que viene ojalá
también escaléis un nuevo
escalón de la mano y os encon-
tréis en Tercera, donde ambos
deberíais estar. Felicidades.

Director 
Comunicación 
del Betis

Iván Larriba

Juan Carlos Menudo, empapa-
do por su jugadores tras el par-
tido frente al Carmona, ha
logrado ascender al San José a
Primera Andaluza.
--  ¿¿CCóómmoo  vvaalloorraa  eessttooss  úúllttiimmooss
ppaarrttiiddooss??
Merece la pena la temporada
entera. El esfuerzo que han
hecho los futbolistas para obte-
ner este premio, las alegrías y el
sufrimiento.
--  ¿¿SSee  hhaa  ffrraagguuaaddoo  eell  aasscceennssoo  eenn
llooss  ppaarrttiiddooss  aannttee  llaa  RRoocciieerraa  yy  eell
PPuueebbllaa??
Se ha fraguado en el ejercicio
completo. Lógicamente el
tramo de los choques ante
Rociera y Puebla era más deci-
sivo al no haber margen de
error, pero hay que valorar el
trabajo hecho desde la pretem-
porada y el esfuerzo que han
realizado los futbolistas.
--  ¿¿CCóómmoo  vvaalloorraass  llaa  aaffiicciióónn??
Me alegro por ellos, porque
también han sufrido. Más de
1.500 personas es signo de que
la gente está con el equipo.
Espero que hayan disfrutado.
--  IInncclluussoo  llee  hhaann  ppeeddiiddoo  qquuee  bboottee
yy  nnoo  hhaa  tteenniiddoo  mmááss  rreemmeeddiioo
qquuee  hhaacceerrlloo......

Ya era un momento para dis-
frutar y llevarnos bien todos.
Quisiera agradecer el compor-
tamiento de la afición hacia mi
persona.
--  ¿¿QQuuéé  ttiieennee  ddeecciiddiiddoo  eell  eennttrree--
nnaaddoorr  ppaarraa  eell  aaññoo  qquuee  vviieennee??
A partir de mañana lo pensaré.
Hoy es uno de esos pocos días
en los que el entrenador se
puede permitir difrutar y pen-
sar sólo en el presente.
--  ¿¿DDee  qquuiiéénn  ssee  aaccuueerrddaa  eenn  eessttee
mmoommeennttoo??
De mucha gente. Mi mujer, mi

padre que ha sufrido las críticas
de una parte de la temporada,
de José María España que hoy
no ha vivido el ascenso y, sobre
todo, de mis futbolistas, los que
más han sufrido.Hoy en el ves-
tuario ha habido lágrimas y
creo que se merecen el éxito de
esta campaña.
--  ¿¿LLee  hhaa  llllaammaaddoo  mmuucchhaa  ggeennttee
ppaarraa  ffeelliicciittaarrllee??
No lo sé porque aún no he
encendido el teléfono. Supongo
que cuando lo encienda habrá
muchas llamadas. Sí es verdad
que ayer me dieron muchos
ánimos y me desearon suerte.
--  PPoorr  úúllttiimmoo,,  ¿¿ccóómmoo  lloo  vvaa  aa
cceelleebbrraarr  JJuuaann  CCaarrllooss  MMeennuuddoo??
Tengo que ir a San Benito por-
que lo tengo prometido y a la
Basílica de la Macarena, que se
lo debo a mi hijo.
HHaayy  qquuee  ppaaggaarr  llooss  ffaavvoorreess......
No soy hombre de celebracio-
nes llamativas, pero uno se
acuerda de los santos cuando la
cosa va mal, y ahora hay que
agradecerles que nos hayan
ayudado. Por ello hay que ir a
verlos y gastarnos en velas el
dinero de las primas que tenía-
mos por ascender.

“Gastaremos el dinero de las primas en

velas de agradecimiento a los santos”

Menudo es un técnico expresivo.

La entrevista

El inquilino del
banquillo

Un pequeño guiño
a la cantera

Juan Carlos Menudo Entrenador del San José

VII Trofeo al
mejor jugador

El programa ‘Jugamos en
Casa’, que emite Radio
Rinconada de lunes a viernes
concede anualmente un
Trofeo al mejor jugador del
San José y el Rinconada. Así
marchan las clasificaciones:

1. Rarra           5566  ppttooss  

2.Manolo            5555  ppttooss

3.Moisés             5544  ppttooss

4. José Miguel   4488  ppttooss

5. Fran        4466  ppttooss

AA..DD..  SSaann  JJoosséé  

1.Pozo             5511  ppttooss

2.Matito       4477  ppttooss

3.Pato             4444  ppttooss

4. Iván             4444  ppttooss  

5.Ferrer          4433  ppttooss

RRiinnccoonnaaddaa  UU..DD..

Jugamos en Casa

Radio Rinconada
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La XXV edición de la Fiesta de
la Bicicleta se desarrolló el pasado
domingo, 27 de abril, y contó con
cerca de 1.300 participantes. El iti-
nerario comenzó en el
Polideportivo Francisco Sánchez,
desde donde el pelotón cruzó el
Pago del Medio para nutrirse de
400 ciclistas más en La Rinconada.
Tras un recorrido urbano por
algunas de las vías más significati-
vas de la localidad, los participan-
tes volvieron hasta San José,
donde tras otro circuito urbano se
llegó hasta el Parque Dehesa
Boyal.

En el recinto, todos los partici-
pantes pudieron disfrutar del
puesto de avituallamiento y dis-

frutaron con los sorteos organiza-
dos por el Patronato Municipal de
Deportes, que celebró su 25 cum-
pleaños con bolsas de deportes
cargadas de regalos, bicicletas y

hasta un fin de semana para dos
personas en la Costa del Sol.

Tras la finalización de la prueba,
el alcalde, Javier Fernández, expli-
có que "la Fiesta de la Bicicleta se

ha convertido en una oportunidad
de pasar un día de convivencia en
compañía de familiares y amigos.
Una ocasión única para compartir
con nuestros vecinos y vecinas el
tiempo de ocio en un día en el que
la climatología nos ha respetado".

Por su parte, el Delegado de
Deportes, José Antonio Ruiz
Dorado, sumó al carácter festivo
del acontecimiento el aspecto rei-
vindicativo de los carriles bici y
comentó que "es algo en lo que
estamos trabajando y que vamos a
hacer porque lo entendemos
necesarios para olvidarnos del
coche y usar medios de transporte
más saludables y menos contami-
nantes".

Casi 1.300 participantes
celebraron la Fiesta 
de la Bicicleta

DÍA DE LA BICI

El pelotón salió del polideportivo Francisco Sánchez.

En el parque Dehesa Boyal se hizo un sorteo de bicicletas.

El itinerario comenzó
en el polideportivo
Francisco Sánchez y se
dirigió a La Rinconada

INAUGURACIÓN

Nueva Sede Sevillista. La pasada semana se inuaguró la Peña
Sevillista Leal Graciani situada en la avenida Francisco García de la Fuente.En
el acto estuvo presente el alcalde acompañado de parte de su Corporación.

El Centro Cultural de la Villa
acoge desde el día 5 de mayo y
hasta el 9 una exposición sobre la
Historia de UGT de la provincia de
Sevilla. En ella se hace un home-
naje a todas las personas que
lucharon por la Democracia y a
aquellos que fueron fusilados por
defender la libertad. En la inaugu-
ración  estuvieron presente el
secretario general de UGT de
Sevilla, Juan Antonio Gilabert y el
alcalde de la localidad, Javier
Fernández.

El secretario general destacó que
"en la muestra aparecen más de
500 ugetistas que no son conoci-
dos a los que nosotros hemos que-

rido hacer un homenaje".
El alcalde, por su parte, tuvo

unas palabras de solidaridad con

los trabajadores del campo, a quie-
nes dio su apoyo incondicional en
la lucha por sus intereses.

EXPOSICIÓN

UGT expone su historia en La Villa

El alcalde y el secretario general de UGT de Sevilla, en la inauguración.
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El delegado de Seguridad
Ciudadana, Ramón Gil, y la dele-
gada de Bienestar Social, Pilar
Escudero,entregaron en el IES San
José los premios a los ganadores del
concurso de lemas de seguridad
vial, en el que han participado
todos los alumnos de 3º y 4º de
ESO del municipio. El primer pre-
mio fue para Alberto Guerrero

Castilla y el segundo para José
Miguel Safo Herrera,quienes reci-
bieron una bicicleta y un casco para
protegerse.Además, se ha premia-
do al IES Miguel de Mañara por
haber sido el centro más participa-
tivo.

Con ambos lemas se han realiza-
do camisetas y calendarios que se
repartirán en todos los centros de
Primaria y Secundaria, cuando se
lleven a cabo las charlas sobre
seguridad vial que imparte la
Policía Local y que se han iniciado
en el IES San José, coincidiendo
con la entrega de premios.

Estas acciones foman parte del
programa de Prevención de
Accidentes de Tráfico que están
desarrollando el Área de
Educación, Juventud, Seguridad

Ciudadana, Salud y Bienestar
Social, coordinada por esta última.

Las charlas están dirigidas a los
alumnos de 5º y 6º de Primaria y a
los de 4º de ESO y tiene por objeti-

vo, en palabras de la delegada de
Bienestar Social, "concienciar a los
más jóvenes que es muy impor-
tante utilizar el casco cuando se va
en un ciclomotor y no ingerir alco-
hol si se va a conducir".

La campaña se realiza desde hace
ya algunos años con unos resulta-

dos muy positivos, pues, según
Pilar Escudero, "desde el ámbito
educativo hay que enseñarles a lle-

var a cabo conductas responsables
que no pongan en riesgo su salud
ni la de los demás".

Entregados los premios del

concurso de lemas de segu-

ridad vial en el San José

BIENESTAR SOCIAL

El certamen forma

parte de la campaña

que Bienestar Social y

Seguridad Ciudadana

realizan en los centros

La Policía Local está
ofreciendo charlas en
todos los IES sobre
seguridad vial

EDUCACIÓN

Semana de

Convivencia en el

Colegio La Paz
Durante una semana los

alumnos del Colegio de la
Paz  han aparcado la estruc-
tura curricular propia de un
centro educativo de Infantil y
Primaria y se han sumergido
en unos días de aprendizaje
donde el juego y la conviven-
cia fueron la nota dominante.

Las actividades principa-
les  de su Semana Cultural
han girado en torno a los
escritores de la Generación
del 27. Talleres de dramatiza-
ción, trabajos monográficos,
recitales y documentos
audiovisuales, que han acer-
cado a los estudiantes las
obras de los autores destaca-
dos de la época.

El programa cultural
estaba destinado no sólo a los
estudiantes del centro sino
también al resto de la comu-
nidad educativa, por ello se

organizaron actos en los que
todos participaron de manera
activa, como por ejemplo la
proyección y el debate del
vídeo `Hoy empieza todo´.
También se prepararon expo-
siciones como la que coordi-
nó la asociación Aire que pre-
tendía acercar a los rincone-
ros la realidad de los niños
que viven en campamentos
rusos. La muestra recogía
dibujos, artesanía y un vídeo
explicativo de la situación de
los pequeños. Por otro lado,
talleres de cocina, animación
lectora, jugos de mesa,
gyncanas deportivas, de
matemáticas y manualida-
des, entre otros, no han falta-
do. El ciclo de actividades
concluyó el viernes en el
Parque del Majuelo, donde el
Ampa organizó un desayuno
para todos los estudiantes.

Los ganadores del concurso con los delegado de Seguridad y Bienestar Social.

El IES San José, el primero en recibir la clase de  Seguridad Vial.

Intercambio
con alumnos
franceses en
el Mañara

Un total de 30 alumnos fran-
ceses permanecieron desde el
pasado 28 de abril y hasta el 6 de
mayo en La Rinconada, a través
de un intercambio organizado
por el Instituto de Educación
Secundaria Miguel de Mañara.

Los jóvenes franceses son de la
ciudad de Romantin, a la que
acudirán posteriormente los chi-
cos del instituto que están parti-
cipando en esta experiencia.

A lo largo de estos días los
alumnos franceses, junto con
otros cuatro profesores de su
centro educativo visitarán buena
parte de las ciudades andaluzas
para conocer las costumbres y
aprender el idioma.

El instituto oMiguel de
Mañara organiza este tipo de
encuentros desde hace ya años,
por lo positivo de la experiencia
y las relaciones que se crean
entre los alumnos.

EDUCACIÓN
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Las ONG y asociaciones
humanitarias que quieran des-
arrollar un proyecto de coope-
ración al desarrollo en el Tercer
Mundo pueden ya presentar su
idea en el Consistorio para reci-
bir la ayuda municipal que el
Área de Cooperación
Internacional ofrecerá para
cofinanaciar el proyecto.

La propuesta del Área da
prioridad a las ideas que tengan
como  destino los hermana-

mientos con el Sáhara y Cuba,
así como la nueva línea creada

por la delegada, María Antonia
Molina, relativa a "volcar
esfuerzos con el continente hoy

por hoy más pobre del
Planeta", en referencia a Áfri-
ca, donde el trabajo que preten-
de desarrollar "va mucho más
allá de la mera asignación de
ayudas".

La cuantía económica a asi-
nar dependerá también del
coste total del proyecto, de su
relevancia y sus objetivos. En
primer lugar, se otorgará el 75
por ciento de la ayuda  tras la
resolución de la subvención. El
25% restante se hará efectivo
tras justificar la totalidad de la
ayuda.

Tendrán prioridad los
proyectos que tengan
como destino el
Sáhara y Cuba

COOPERACIÓN INTERNACIONAL

Ayudas para proyectos
en el Tercer Mundo
Las asociaciones y ONG que quieran, pueden

solicitarlas hasta el 30 de mayo

JORNADA

La Asociación Amigos del
SaharaLa Rinconada ha orga-
nizado un encuentro para el 15
de mayo, bajo el título
'Presente y futuro de nuestra
cooperación'.

La presidenta de este orga-
nismo, Mª Carmen Díaz
Molina, señala que "se trata de
una jornada de reflexión en la
que queremos analizar los
cambios que se han producido
a lo largo de los últimos años
en el Sáhara para reajustarnos
a los tiempos y mejorar las
estrategias".

La Asociación lleva 13 años
funcionando y, desde sus ini-
cios, han sido muchos los cam-
bios que se han producido, por
lo que la Asociación quiere
enfocar de nuevo la situación
para ganar en eficacia.

La jornada se llevará a cabo
en el Salón Royal de San José a
las 20.30 horas y estará abierta
a todo el mundo. Al acto tam-
bién acudirá la delegada de
Cooperación Internacional,
María Antonia Molina, para
ofrecer su visión sobre el futu-
ro de la asociación y el delega-
do del Frente Polisario.

Amigos del 

Sáhara ana-

liza sus pró-

ximos retos

EDUCACIÓN

El Instituto Antonio de Ulloa y
Miguel de Mañara participarán
los días 15, 16 y 17 en la VI Feria
de la Ciencia que se celebrará en el
Pabellón del Futuro de la Isla de la
Cartuja  El IES Antonio de Ulloa
asistirá como divulgador con un
stand sobre el sol, en el que ha
colaborado la Asociación Ibn
Firnás. El proyecto, que ha sido
elegido segundo entre todos los
que participarán en la Feria, cons-
ta de ocho actividades relaciona-
das con el astro rey, sesiones dedi-
cadas a la observación mediante
telescopios de la actividad solar en
su superficie y en su atmósfera.
En total serán 32 alumnos, de
entre primero y cuarto de la ESO
los que defenderán y mostrarán a
los visitantes su trabajo.

El IES Miguel de Mañara, por
su parte, acudirá a la Feria con dos
expositores, uno organizado por
el departamento de Estética, con
su proyecto 'El agua y la belleza',
y otro por el de Ciencias y que

han denominado 'El agua discu-
rre'. El tema central de este grupo
será la importancia de agua para
el medio ambiente y la vida. Por
ello, presentarán seis actividades.
La más espectacular será la que

explicará la evaporación del agua
del mar. En una cabina de teléfo-
no se introducirán globos, que
representarán moléculas.
Algunos de ellos contendrán
helio y si alguien mete la mano

subirán transformándose en
nubes.

En total, del IES Miguel de
Mañara acudirán como divulga-
dores unos 85 alumnos. No obs-
tante, el resto de jóvenes de
ambos centros de Secundaria visi-
tarán la Feria y se desplazarán allí
a través de autobuses que el
Ayuntamiento pondrá, como
cada año, a disposición de los cen-
tro educativos.

El sol y el agua, protagonistas 
en la Feria de la Ciencia
El IES Antonio de Ulloa y el Miguel de Mañara participarán

los días 15, 16 y 17 en esta nueva convocatoria con actividades

que han preparado desde sus propios centros

Alumnos del Antonio de Ulloa, preparando algunas actividades para la Feria.

Los días 25, 26, 27 de abril el
Área de Juventud organizó un
viaje dirigido a  40 jóvenes del
municipio que han disfrutado de
un fin de semana de turismo activo
en las instalaciones de Waingunga
(Lepe). Han realizado Tirolina,
Senderismo, Escalada-Rocódromo,
Piragüísmo y Técnicas de
Orientación. El grupo de partici-

pantes han estado alojados en caba-
ñas de madera y han podido disfru-
tar de un entorno agradable y atra-
yente para el desarrollo de este tipo
de actividades.Este viaje se encuen-
tra enmarcado en el Área de Ocio
del Plan Local  de Juventud para el
año 2.008. Está previsto realizar
otra actividad similar después del
verano.

Viaje a Waingunga Aventura
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Dulcesguijo nació en 1995 con
el objetivo de revolucionar el mer-
cado de la bollería y panadería y
así lo han hecho. Uno de sus  cua-
tro socios fundadores, José María
Sánchez, asegura que todo
comenzó en una nave alquilada en

El Gordillo y dos trabajadores, y
de ahí han evolucionado hasta
situarse en El Cáñamo 2, en unas
instalaciones de 2.800 metros cua-
drados con 55 trabajadores.

La actividad de DulcesGuijo se
centra en la distribución de mate-

rial de alimentación,desde bollería
y panadería industrial de marcas
conocidas en el sector, hasta pro-
ductos con su sello personal. Éstos
son, precisamente, los que han
hecho crecer notablemente a esta
empresa, especialmente las "rega-
ñás" y los bastones de pico, que se
han convertido en  productos
estrellas entre sus 4.000 clientes
en cartera.

La empresa ha experimentado
un constante incremento en su
volumen de negocio,ya que desde
que se constituyó ha multiplicado

por 10 su personal fijo, y posee
actualmente un volumen de
negocio anual de seis millones de
euros, convirtiéndose así en unas
de las empresa señeras en este sec-
tor. "ése es el motivo por el que
nos hemos cambiado de instala-
ciones, ya que queremos seguir
creciendo y en esta nueva ubica-
ción lo podremos hacer", comenta
José María Sánchez

Su área de distribución se centra
en Sevilla, Huelva y Cádiz, que se
ha incorporado recientemente.
Poseen 45 furgonetas en su flota,
y un centro logístico en cada pro-
vincia con las cuales cubren las
necesidades de estas zonas.

En cuanto a los proyectos de
futuro, el principal reto al que se
enfrenta la empresa es consolidar-
se en la provincia de Cádiz, una
fuerte apuesta,con el fin de defen-
der un papel revelante en un sec-

tor bastante competitivo hoy día y
donde tanto la calidad de los pro-
ductos como las prestaciones en
agilidad y cumplimiento que se
brindan a los clientes son funda-

mentales para garantizar un lugar
predominante en el mercado.

Y es que para este grupo de
empresarios, la clave del éxito está
en la calidad del servicio que se
ofrece y en que son productos
artesanales que elaboran peque-
ños fabricantes.

Una empresa con
sabor muy dulce
Dulcesguijo nació en 1995 y desde entonces ha

pasado de los dos trabajadores a los 55 y ha

ampliado notablemente sus instalaciones. Ahora

quiere consolidarse en lla provincia de Cádiz

EMPRENDEDORES

Las instalaciones de Dulcesguijo, en El Cáñamo 2.

NUEVAS INSTALACIONES

Javier Fernández, en la inauguración de las nuevas instalaciones.

Los bastones de picos
se han convertido en
el producto estrella
entre sus 4.000
clientes en cartera

EMPLEO

El Ayuntamiento de La
Rinconada ha suscrito dos conve-
nios, uno con la Universidad de
Sevilla y otro con la Pablo de
Olavide para facilitar la realización
de prácticas de formación académi-
ca a estudiantes de La Rinconada
en Áreas Municipales durante los
meses de verano.

Estas prácticas sirven a los uni-
versitarios para obtener créditos de
libre configuración de sus respecti-
vas titulaciones y su duración

variará según la titulación univer-
sitaria que se encuentren cursando.

Para poder ser beneficiario de
estas prácticas es necesario tener
superados al menos el 50% de los
créditos totales de la carrera y que
el estudiante esté inscrito para la
realización de prácticas en su pro-
pio centro docente de la
Universidad de Sevilla o en la
Fundación Universidad-Sociedad
de la Universidad Pablo de
Olavide.

Para más información pueden
dirigirse a la Agencia de Desarrollo
Local en San José de La Rinconada
o en el teléfono 955 790 570.

Prácticas de formación

en áreas municipales
El Instituto Antonio de Ulloa

ha quedado segundo en el concur-
so 'Gran Vega Juega', dentro del
certamen regional 'Andalucía
Interactiva'. En él han participado
alumnos de 1º a 4º de la ESO de
13 pueblos de la Comarca,aunque
a la final, celebrada en Cantillana,
llegaron sólo seis institutos.

El objetivo de este juego, pare-
cido al trivial, era contribuir al
desarrollo económico y al progre-
so social de la Comarca. De esta
forma, todas las preguntas que les
formularon a los alumnos esta-
ban relacionadas con el entorno
en el que viven, su cultura, vege-
tación o símbolos, entre otras
cosas.

Los cuatro alumnos del IES
Antonio de Ulloa recibieron una
cámara fotográfica digital final,
que entregó el presidente de Gran
Vega y alcalde de La Rinconada,

Javier Fernández. Todos los parti-
cipantes de esta final irán al la
gran Final Andaluza que se va
celebrar en Montilla (Córdoba),el
día 30 de Mayo.

EDUCACIÓN

El IES Antonio de Ulloa queda segundo
en el concurso 'Gran Vega Juega'

Se realizarán

durante el verano
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Con motivo del Día
Internacional del Libro las
bibliotecas municipales
organizaron actos para cele-
brar la festividad de la lectu-
ra.

Por su parte,la delegada de
Cultura, Raquel Vega, fue la
encargada de entregar los
diplomas a los lectores más
fieles del año. En su inter-
vención, Vega anunció que
"el núcleo de San José conta-
rá próximamente con una
nueva biblioteca". Además,
felicitó al centro de San José
por el reconocimiento que le
otorgará la Asociación de la
Feria del Libro de Sevilla, el
próximo 11 de mayo.A con-
tinuación,el grupo Piratas de
Alejandría ofreció un entre-
tenido espectáculo de anima-
ción lectora.Y para terminar
el cielo se llenó de color de
los múltiples globos que se
soltaron a las puertas de
ambos centros.

PROGRAMACIÓN

El ambiente, la España, el pueblo
que se veía, que se notaba al lle-
gar la República era muy distin-
to al anterior. Aun concediéndo-
les a los defensores de la
Dictadura de Primo de Rivera el
mérito de que hizo mucho por
España -por ejemplo nuestro
San José y toda  nuestra prospe-
ridad vienen de él, con las
Azucareras, los regadíos y la
siembra de nuevas plantas- la
diferencia con la República era
algo sustancial, era que por fin el
pueblo podía opinar,quería saber
porque el saber le iba a servir
para algo, tenía esperanzas por-
que el futuro podía decidirlo él,
por fin era suyo.
Y así en unos días de aquella
República en que nos afanába-
mos en urbanizar el 'Legío',y en
seguir recibiendo instancias, el
mismo día en que Emilio Otto
Moeckel nos enviaba el presu-
puesto para dotar de pupitres la
nueva escuela, ese mismo día

que nos ocupábamos de cosas tan
materiales y 'necesarias', en la
Barriada de San José, como se
decía entonces, tanta y tanta lata
le daban a las clases cultas que se
llegó a fundar una Sociedad
Cultural Recreativa para que se
impartieran conferencias 
Y las clases cultas, mitad porque
el pueblo los invadía con sus
deseos, mitad porque eran cultas
pero no burguesas y caciquiles,
organizaron la que fue la 1ª con-
ferencia en esa Sociedad Cultural
Recreativa.
La daría el culto médico del pue-
blo y Presidente honorario de la
Sociedad Don Juan Muñoz
Domínguez y sería a las 10 de la
noche.
Se formó la mesa presidencial
con el conferenciante, el presi-
dente efectivo de la Sociedad
Francisco Martínez Velasco, el
tesorero . Izquierdo,el secretario.
Sánchez y el practicante titular .
Rodríguez 

Y comenzó el acto con la presen-
tación del conferenciante por
parte del Presidente Martínez
Velasco porque es como debe
hacerse en todos estos actos,aun-
que de sobra todos conocían al
buen médico ya que hasta más
de uno le debía la vida. Y en el
tema sobre el que disertó, 'La
higiene rural', el señor Muñoz
hizo un recorrido, adornándolo
con exquisita oratoria, por las
distintas enfermedades frecuen-
tes en el campo y los medios e
higiene con que pueden preve-
nirse, la profilaxis de las mismas
y el gran peligro que supone para
la vida de los pueblos el abando-
no higiénico en que algunos se
encuentran, parándose sobre
todo -era la enfermedad de moda
en aquellos tiempos:ahí tenemos
al Colegio 'el Cólera'- en la pro-
pagación del paludismo en sus
distintos aspectos.
Adornó el doctor su exposición
sobre las distintas enfermedades,

con las justas palabras técnicas de
cada una de ellas, los diagnósticos
y las causas que él tenía en cuen-
ta cada vez que visitaba a uno
que las padeciera, y los trata-
mientos y los estudios y pruebas
de donde los químicos habían
sacado medicamentos, pócimas,
jarabes, específicos y preparados,
con lo que llegó al final y a la
frase de ritual con que se acaban

siempre las conferencias, esas
últimas palabras, 'he dicho', tras
las que todos estallaron en un
aplauso que no había manera de
parar de admiración,de agradeci-

miento, de comunión con aquél
que tanto sabía y que había teni-
do a bien comunicárselo.
Y así fueron saliendo del salón
entre positivos, instructivos
comentarios camino de sus casas
y de sus chozos con la alegría
interior de que no sólo estaban
en una República con la que se
empezaba a hacer justicia social y
política sino en una sociedad en
la que se podía aprender y pros-
perar y quién sabe si algún día
alguno de la familia, el chiquitín
que ronroneaba en la cuna en el
rincón más calentito del chozo
por ejemplo, quién sabe si algún
día no llegaría a médico como
aquel Don Juan que tanto sabía y
que había tenido la deferencia de
enseñárselo a ellos.
Era algo que se veía posible con
un régimen como el republicano;
con la vuelta de uno parecido o
peor que la Dictadura anterior las
posibilidades se desvanecerían:
mejor ni planteárselo.

Manuel Alfonso Rincón

Historiador Local

Es República, quiero aprender

Las actividades concluyeron con una gran suelta de globos.

“

Fiesta de la

lectura en las

bibliotecas

El Centro Andaluz de las letras
junto con la biblioteca municipal de La
Rinconada han organizado una visita
cultural para el próximo 20 de mayo.
El destino será el pueblo cordobés de
Doña Mencía donde conocerán la casa
museo del escritor Juan Valera. La
salida está prevista para las 8.30 horas
desde el Centro Cultural Antonio
Gala, y regresarán al municipio sobre
las 18.00 horas.

El trayecto hasta la localidad cordo-
besa se hará en autobús y es total-
mente gratuito. Eso sí, los interesados
en asistir deberán abonar el coste del
almuerzo y la entrada a los lugares

que visiten a lo largo de la ruta vale-
riana.

“El objetivo es realizar un recorri-
do literario y cultural por la localidad
donde transcurrió gran parte de la
vida y obra del escritor Juan Valera”
manifiesta la delegada de Cultura,
Raquel Vega.

En su ciudad natal se refleja buena
parte de sus trabajos, sobre todo sus
cuentos y  una de sus novelas más
reconocidas, J̀uanita, la Larga ,́ que
han tratado recientemente en el club
de lectura. Asímismo, la biblioteca se
encarga, directamente, de facilitar las
inscripciones a las personas que solici-
ten realizar la escapada cultural.

En otro orden de cosas, el 21 de
mayo se celebrará un taller de ilustra-
ción. Un grupo de alumnos del CEIP
Los Azahares se reunirán en torno al
ilustrador Rafa Nuño y aprenderán a
interpretar las imágenes y el proceso
de creación de las mismas

Viaje cultural 

a Córdoba para conocer

de cerca a Juan Valera

La biblioteca de 
La Rinconada ha 
organizado la visita 
para el 20 de mayo

Raquel Vega entregó premios a los mejores lectores.

DÍA DEL LIBRO

Las clases cultas
organizaron la que fue
la primera conferencia
en esa Sociedad
Cultural Recreativa”
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Coincidiendo con el Día
Internacional de la Danza, que se
celebra el 29 de abril, el Centro
Cultural de La Villa se vistió de
gala para acoger la XVI edición del
programa cultural Factoría
Creativa. Desde el mes de
noviembre,197 alumnos han des-
arrollado sus conocimientos en los
talleres de fotografía, teatro,guita-
rra flamenca, canto coral, danza y
rock. Tras 6 meses de mucho tra-
bajo y esfuerzo llegó la prueba
final en la que demostraron en el

escenario lo aprendido en las cla-
ses. La delegada de Cultura,
Raquel Vega, destacó "la supera-
ción,la capacidad creativa,el traba-
jo en equipo y la enorme persona-
lidad que han demostrado en esta
promoción los alumnos y las
alumnas de las distintas aulas.
Atrás queda un curso que refleja
una importante iniciación a la cul-
tura en sus diferentes manifesta-
ciones pero que ante todo deja
grandes compañeros y un buen
sabor de boca".

La clausura comenzó con una
proyección de imágenes realizadas
por el aula de fotografía y a conti-
nuación Vega entregó los premios
del XVI Concurso de Pintura. El
galardón local lo obtuvo Rosa
María González con su obra

`Ventana en el Jardín  ́ y a nivel
regional, Juan Antonio Quintana
se alzó con el primer premio con
su trabajo `¿qué? Na, ¿qué? Na'.
Acto seguido, los monitores de las

aulas recibieron los certificados de
sus alumnos como acreditación
del trabajo que han desempeñado
durante  el curso. El desarrollo de
la gala estuvo marcado por la
improvisación del aula de teatro,la
expresividad corporal del taller de
danza, los acordes de la guitarra
flamenca y la fuerza y potencia de
los alumnos del rock. Como
actuación estelar destacó la pre-
sencia del bailaor y coreógrafo
Israel Galván.

De otra parte, Raquel Vega
avanzó las previsiones culturales
para los próximos años. En rela-
ción a Factoría Creativa comentó
que "es importante que visualice-
mos que pegará el gran salto en el
Pago de En Medio,donde en para-
lelo al Foro de la Cultura, tendre-
mos que sentar las bases para su
transformación de programa de
formación a una gran Escuela
Municipal de las Artes Escénicas y
Musicales”.

La delegada de Cultura, Raquel Vega, junto con los profesores y los premiados del Concurso de Pintura.

CLAUSURA DEL PROGRAMA FACTORÍA CREATIVA

La gran noche 
de la Cultura

Las alumnas del taller de danza ofrecieron 3 coreografías.

La edición XVI de Factoría Creativa llegó a su 

fin. 197 alumnos han pasado este año por 

las clases de La Villa

ACTUACIÓN ESTELAR

Un espectáculo innovador y
atrevido resume la actuación
que el artista sevillano, Israel
Galván, ofreció en las tablas del
teatro.Brindó una impresionan-
te puesta en escena realizando
una coreografía que no precisó
de acompañamiento musical. El
sonido de sus tacones sobre el
escenario y en el balancín que

acompañaba su coreografía
bastó para arrancar la ovación y
los  aplausos del patio de butacas.
Una extensa lista de reconoci-
mientos, del público y la crítica,
avalan la trayectoria de este
artista que alcanzó en 2005 el
galardón más preciado en la pro-
fesión, el Premio Nacional de
Danza.La Rinconada,compañe-

ra de viaje desde sus inicios,lo ha
visto crecer y convertirse en una
de las figuras más destacadas del
panorama del flamenco. Su
intervención concluyó con un
galardón como homenaje a su
labor creativa ligada a los escena-
rios rinconeros, que recibió de
manos de la delegada de
Cultura, Raquel Vega.

Galván, el broche de oro 

Tras 6 meses de tra-
bajo llegó la prueba
final en la que demos-
traron lo aprendido

Vega entregó a Galván un reconocimiento. Israel Galván.
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Desde el ascenso a Preferente del
Rinconada la radio no vivía una
jornada tan especial, dentro de su
apuesta por el fútbol base.

El hecho de que el San José lle-
gara a la última jornada depen-

diendo de sí mismo para ascender,
ante su gente en el Felipe del Valle,
hacía que desde el ente público se
planificara un programa especial
dirigido a todos aquellos aficiona-
dos locales que han venido disfru-

tando del despliegue informativo
que Radio Rinconada lleva a cabo.

El programa, conducido por
Miguel Arias, fue menos carrusel
que nunca para convertirse en casi
un monólogo del último encuen-
tro de Liga entre los cañameros y
el Carmona.

Tras la presentación y el repaso a
los marcadores de la jornada del
sábado,se produjo la primera cone-
xión con el coliseo azulino para
conocer la previa del encuentro, los
ánimos de los seguidores, la fiesta

que se preparaba para después si el
equipo materializaba sus opciones.
Luego llegó el calentamiento, las
alineaciones y los gritos de ánimo
desde las gradas, pobladas por un

gran número de seguidores que
llevaban al campo su transistor.

Arrancó el partido con un equi-
po de lujo: Fran Martínez en la
narración, Carlos Cortés en los
comentarios técnicos, Antonio
Borrego a pie de campo, Miguel
Arias conduciendo el espacio y José
Leandro Benítez al frente de los
controles técnicos.

Sólo había interrupciones deri-
vadas de las incidencias en el
Umbrete-Rinconada y en el San
Juan-Pino Montano, ya que los
aljarafeños eran los únicos que
podían arrebatar el ascenso a los
cañameros.

Durante el descanso, Antonio
Borrego hizo protagonistas a los
aficonados que llenaban las gradas
y, tras la finalización, Radio
Rinconada fue testigo de la fiesta
del ascenso con declaraciones en
primicia tanto de técnicos y juga-
dores, como de dirigentes, autori-
dades públicas y aficionados depla-
zados hasta el coliseo cañamero,
que se convirtió en el epicentro de
la fiesta tras el partido.

A eso de las tres menos cuarto se
cerró la conexión con el Felipe del
Valle y desde los estudios centrales
de Plaza Maracena se ofrecieron a
todos los oyentes el resto de mar-
cadores y resultados en las distin-
tas categorías en liza, ya que tam-
bién había partidos decisivos en la
Primera andaluza y la Primera
Provincial.

En definitiva, un programa de
lujo, que volvió a demostrar por
qué es líder de audiencia.

RADIO RINCONADA

Carlos Cortés y Fran Martínez en la cabina del Felipe del Valle.

Muchos aficionados
colapsaron los teléfonos
pidiendo resultados y
mandando mensaje de
ánimo al San José

Testigo y transmisor

de la buena nueva
Éxito de audiencia en el programa especial

de ‘Regional Deportivo’ para conmemorar el

ascenso del San José a Primera Andaluza

PROGRAMA EXTERIOR

Foto de familia de los alumnos con el alcalde, Javier Fernández.

Radio Rinconada compartió el
pasado 23 de abril el Día del Libro
con los alumnos y profesores del
Colegio Azahares,que celebraron
la efeméride con una sesión de
cuentos en su nueva biblioteca.

Todos los pilares en los que se

asienta la educación estuvieron
presentes: profesores, alumnos,
familia, sin olvidar a las institu-
ciones. Así, los ponentes de cada
una de las historias, cuidadosa-
mente seleccionadas fueron una
madre de alumno, un abuelo, la

antigua directora del centro, la
cocinera del comedor escolar, un
antiguo profesor y hasta el alcal-
de del municipio, Javier
Fernández, que se desplazó al
centro para leer a los estudiantes
más jóvenes el cuento Ratón de
campo, ratón de ciudad.

La iniciativa, que perseguía
incitar a la lectura, fue bien acogi-
da y el resultado se podrá escu-
char en la emisora del 12 al 17 de
mayo a partir de las 21 horas.

Partícipes del Día del

Libro en el Azahares 

Resulta asombroso lo rápido
que pasa el tiempo y la tem-
porada. Parece que fue ayer
cuando cargábamos las pilas y
anunciábamos el comienzo de
Regional Deportivo. Desde
entonces, han sido muchos
domingos y días de fiesta sin
faltar a nuestra cita con el
deporte, con el fútbol, con los
colores del San José y el
Rinconada. Muchos los com-
pañeros que, de aquí para allá,
hemos trasladado la última
hora de la jornada, como en
tantos años anteriores.
Hasta tal punto que es impo-
sible no identificarse con la
camiseta de nuestro club, reir
sus alegrías y llorar sus penas.
Por eso, este especial, inde-
pendientente de lo que deparó
el destino, colmó nuestros
deseos profesionales y perso-
nales. Saberte partícipe de un
hito tan importante y saber
que estás trasladando la ima-
gen de lo que estás viviendo a
otras personas que, por dife-
rentes motivos, no están en el
Felipe del Valle, supone un
orgullo, un reconocimiento al
trabajo, aunque éste no esté
relacionado con la suerte que
corre tu equipo.

Periodista 
Deportivo

Antonio Borrego

Pasión de ondas
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CCoonnffeerreenncciiaa
`̀LLaa  ppllaanniiffiiccaacciióónn  eessttrraattééggiiccaa

yy  llaa  oorrddeennaacciióónn  ddee  llaass  cciiuuddaa--
ddaaddeess''

A cargo del delegado de
Urbanismo y Medio
Ambiente de Sevilla, Emilio
Carrillo.

Jueves, 8 de mayo
19.30 horas
Lugar:
Centro Joven `La Estación´.

LLaa  RRiinnccoonnaaddaa:: EEsscceennaarriioo  ddee
PPrriimmaavveerraa  22000088

`Sumayae: Canta áfrica´
Miércoles, 7 de mayo.
Este grupo ofrecerá dos sesio-
nes de su concierto a alumnos
de secundaria. A las 10.00
horas y a las 12.00 horas.
Centro Cultural de La Villa.

Karoli `El hombre rueda´
Miércoles, 7 de mayo.
Malabarista que combina a la
perfección el humor y las
ruedas.
Comenzará a las 20.00 horas
en la plaza del Pabellón
Fernando Martín.

Maluka Peka `Una pikolaven-
tura de ... kastillos´
Jueves, 8 de mayo
La música, la magia y una
atrevida imaginación serán
ingredientes fundamentales
de la obra.
El espectáculo está programa-
do para las 20.00 horas en el
Centro Cultural Antonio
Gala.

Entrada por invitación

Cuarteto
Maravilla`Musiclown´.
Jueves, 8 de mayo
Tres elegantes musiclowns
con una disparatada puesta en
escena arrancarán carcajadas
y harán las delicias de gran-
des y pequeños.
Horario: 21.00
En el parque Quintero, León
y Quiroga

`Larumbe danza: Azul o el
ritmo de la vida´
Viernes, 9 de mayo.
Horario: 20.00
Centro Cultural de La Villa
Precio de la entrada: 3 euros.

`Inmaculada Rodríguez
Cunill´ presenta su espectácu-
lo Performance.
Viernes, 9 de mayo.
Horario:21.00
En el hall del Centro Cultural
de La Villa.

`ProyectoEle. Concierto para
voces y electrónica: El bosque
intuido´
Sábado, 10 de mayo.
Horario: 21.00
Centro Cultural de La Villa.
Entrada por invitación.

Agenda Mayo´ 08
Mª Luisa Aragón

Cocina
dame esa receta... Mari

Mª Luisa Aragón quiere enseñar un postre que prepara desde
hace ya algún tiempo por lo fácil que se hace y lo original que
es. Según ella, es un flan pero con un sabor muy diferente al
tradicional, ya que tiene mucha más cantidad de azúcar.

El vaso de azúcar se echa en una cacerola y se deja a fuego
lento hasta que adquiere un color amarillo, señal de que se ha
caramelizado. A esto se le añade un poquito de leche del litro
que hay que tener preparado y se mueve durnate un ratito.

Por otra parte, se echa en un bol todo el resto de la leche, las
tres cucharadas de maicena y las dos yemas y se bate todo hasta
que queda heco una masa.

Esta mezcla se añade al poquito de leche con el azúcar cara-
melizado y se mueve a fuego medio durante un rato, hasta que
el flan tenga la consistencia necesaria. Por último, se extrae el
postre resultante y se deja enfriar en la nevera.

Según María Luisa, el un postre muy fácil de hacer, que le
enseñó su hermana y que siemrpe gusta a los que lo prueban.
Además, sólo se tarda en hacer unos 20 minutos, juto el tiem-
po que habría que estar removiendo.

IInnggrreeddiieenntteess

- un litro de leche
- tres cucharadas maicena
- dos yemas de huevo
- un vaso de azúcar

Flan de caramelo

77  mmaayyoo--  MMIIÉÉRRCCOOLLEESS
C/ Madrid,47.
95-4790234
88  mmaayyoo--  JJUUEEVVEESS
C/ Los Carteros, 122.
95- 4790137
99  mmaayyoo--  VVIIEERRNNEESS
1100  mmaayyoo  --  SSÁÁBBAADDOO
1111  mmaayyoo--  DDOOMMIINNGGOO
C/ Los Carteros, 90.
95-5790607
1122  mmaayyoo  --  LLUUNNEESS
C/ Alberto Lista 
95-4790726

1133  mmaayyoo--  MMAARRTTEESS
C/ Madrid,47
95-4790234
1144  mmaayyoo--  MMIIÉÉRRCCOOLLEESS
C/Los Carteros,122
95-4790137
1155  mmaayyoo--  JJUUEEVVEESS
C/ Los Carteros,90.
95-5790607
1166  mmaayyoo  --  VVIIEERRNNEESS
1177  mmaayyoo--  SSÁÁBBAADDOO
1188  mmaayyoo--  DDOOMMIINNGGOO
C/Carretera Bética.
95-4790061

1199  mmaayyoo--  LLUUNNEESS
C/ Madrid,47
95-4790234
2200  mmaayyoo--  MMAARRTTEESS
C/Los Carteros,122.
95- 4790137
2211  mmaayyoo--  MMIIÉÉRRCCOOLLEESS
C/ Los Carteros, 90.
95-5790607
RRIINNCCOONNAADDAA
Servicios localizables - 24 horas

c/ Pureza, 5. tlf. 95-5797875
Urb.Tarazona,Avd.Tarazona 80

Farmacias de GuardiaInformación tn

Almacén Municipal........ 954 795 617

Área de Igualdad..............955 790 534

Ayuntamiento..................955 797 000

Biblioteca de La Rda........955 798 104

Biblioteca de San José......955 794 151

Delegación de Cultura....955 794 142

Del. Derechos Sociales.....954 790 200

Gabinete Psicopedagógico.....955 792 440

Juzgado de Paz.................955 797 803

Pnto. M. de Deportes.......955 790 541

Radio Rinconada..............954 793 094

Rinconada Siglo XXI.......955 791 493

SODERINSA...................955 790 564 

Tenencia de Alcaldía........955 794 300

Col. Guadalquivir..............955 622 703

Col. Maestro A. Rdguez...955 623 140 

Col. San José.....................954 790 040

Col. Júpiter........................955 656 801

Col. La Paz........................955 622 136

Col. P.U.A..........................955 623 974

Col. ‘Mtro.P.González’.....955 622 356

Guardería Gloria Fuertes.955 797 060

Guardería ‘Almonazar’.....954 792 292

Col. Los Azahares.............955 622 146 

I.E.S. Carmen Laffón........955 623 388

I.E.S. Miguel de Mañara..954 790 288

I.E.S. San José...................954 790 765

I.E.S. Antonio de Ulloa....955 622 611

Centro de Adultos.............955 791 531

Ambulatorio San José.......954 994 265

Ambulatorio La Rda.........955 798 359

Centro de Salud Mental.......95 579 05 98

C.de Drogodependencias.......954 790 032 

Policía Local.............092 / 955 794 088

Bomberos..........................955 794 098

Guardia Civil....................954 790 013

Mujeres Maltratadas........954 792 929

Urgencias..........................902 505 061

DEPENDENCIAS MUNICIPALES

EDUCACIÓN

SALUD

EMERGENCIAS

Teléfonos 
de interés 

Si tu también quieres enseñar tu receta, envíanosla

tn@larinconada.es

Felicitaciones

Envíanos una foto de la persona a la que quieres felicitar, con su nombre completo y el mensaje que quieres que aparezca a TN/Ayuntamiento de La Rinconada 

(Plaza de España, 6, C.P.41309). Debes adjuntar una fotocopia de tu DNI y un número de contacto. También por e-mail: tn@larinconada.es

Lola Navarro Pérez
1 año

Muchas felicidades a la

flor más bonita de Alcalá.

Besos de tu tito chino en
tu primer año de vida.

Germán
Rodríguez
Castaño

Un beso muy fuerte

para el rey de la casa.
De tus papis que te
quieren mucho.

Paula Mohedano Martín
5 años
!! Feliz Cumpleaños!!
Muchos besos para la niña más
cariñosa y más bicho de la fami-

lia. 

Te queremos fiki.
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Se ha quedado a las puertas de
ganar Fama ¡a bailar! pero eso no
le ha impedido convertirse en
uno de los bailarines de hip hop
más conocidos de España y
meterse en el bolsillo a todo el
público, a sus compañeros y a sus
profesores. Y es que Álex tiene
algo que lo hace especial y que
todo el mundo ha sabido detectar
desde el primer momento. Nos
recibe en el parque de Los
Pintores, el mismo lugar en el
que se inició en el baile, pero con
una gran diferencia: ahora todas
las jóvenes que lo ven se acercan
a él ilusionadas y le piden autó-
grafos.

¿¿CCóómmoo  hhaa  ssiiddoo  llaa  vvuueellttaa  aa  LLaa
RRiinnccoonnaaddaa??

La verdad es que espectacular.
Me ha impresionado muchísimo
la acogida que ha tenido el pro-
grama y el apoyo que toda la

gente de mi pueblo me está
dando. Cuando llegué a mi casa,
la calle estaba llena de gente espe-
rándome par recibirme y eso
emociona mucho.

TTuu  ssaalliiddaa  ffuuee  uunnaa  ddee  llaass  mmááss

ttrriisstteess,,¿¿ccóómmoo  rreecciibbiissttee  llaa    nnoottiicciiaa??      
Fue un golpe muy duro por-

que yo me veía en la final y no
quería irme por nada del mundo.
El error fue dejarlo en la opinión
del público y en opiniones perso-
nales del jurado en lugar de mirar
la profesionalidad de cada bailarín
y dejar al más completo del
grupo. De todas forma, mi traba-
jo ya estaba hecho, la gente me
conocía personal y profesional-
mente porque quedaban sólo dos
días y a la vista está  que ya tengo
ofertas de trabajo.

¿¿CCuuáálleess  ssoonn  eessaass  ooffeerrttaass??
En adelante tengo bastante

trabajo, tenemos primero la gira
de la Academia, me voy también
con Sergio Alcover..Víctor Ullate,

el director de la Academia, me ha
propuesto trabajar con él y darme
un papel en su musical. De hecho
el día 9 comenzamos a construir-
lo para ver cómo puede quedar.

EErraass  uunnoo  ddee  llooss  mmááss  ppooppuullaa--
rreess....¿¿ccoonn  qquuéé  pprrooffeessoorr  yy  ccoonn  qquuéé
ccoommppaaññeerroo  ttee  qquueeddaass??

Por supuesto de profesor me
quedo con Sergio porque desde el
principio ha sido amistad pura, y
de compañeros a Lorena, que ha
sido un gran apoyo porque me ha
abierto su corazón en la academia
y también con Kike y Hugo.

TTee  hheemmooss  vviissttoo  hhaacciieennddoo  ddee
ttooddoo  aallllíí  ddeennttrroo,,  ¿¿qquuéé  ttee  hhaa  qquuee--
ddaaddoo  ppoorr  hhaacceerr??

Me ha faltado ganar el progra-
ma. Tenía muchas ganas de mos-
trar mi montaje individual que
era mi fuerte. Tenía prevista una
coreografía perfecta para ganar el
programa, pero no ha podido ser.

YY  eenn  LLaa  RRiinnccoonnaaddaa  ¿¿ttiieenneess
ppeennssaaddoo  hhaacceerr  aallggoo??

Por supuesto que sí y más con
el apoyo que tengo. Quiero apro-
vechar el tirón para fomentar el
baile aquí y levantarlo.Me gusta-
ría dar charlas en los colegios y
mostrar a los más jóvenes su
atractivo.

LA ENTREVISTA

“Me ha faltado ganar”

El rinconero Alejandro Gutiérrez acaba de aterrizar en la localidad tras su éxito en el programa Fama, de Cuatro.

Álex Gutiérrez, el concursante rinconero de Fama aterriza en la localidad

ilusionado y con muchos proyectos profesionales en los próximos meses.

Aún no es consciente del todo de su popularidad pero una cosa tiene

clara: le gusta lo que le está pasando y no piensa decepcionar a nadie
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A fondo
El San José asciende a Primera
Andaluza tras una victoria
frente al Carmona PPáágg..  22

Entrevista
“El turismo busca productos
diferentes”,Antonio Muñoz,
director general de
Palnificación Turística PPáágg..  55

Vía Pública
Las obras para adecentar la
entrada al punto limpio
comienzan el día 8.
PPáágg..  66

Participación
El Servicio de Atención al
Ciudadano (SAC) tiene una
nueva oficina.
PPáágg..  88

Educación 
Semana de Convivencia en
el Colegio La Paz.
PPáágg..  1166

Cooperación
Internacional
Ayudas para proyectos en
el Tercer Mundo.
PPáágg..  1177

Deportes
El Agustín Andrade acoge
la final del Campeonato
Provincial de Gimnasia
Rítmica PPáágg..1122

Deportes                       
El Rinconada se cae de la lucha
por la tercera plaza al sumar un
un solo punto de los últimos
nueve posibles. PPáágg..1133

Cultura
La edición XVI del pro-
grama cultural Factoría
Creativa llegó a su fin.
PPáágg..2211

“Me ha impresionado
mucho la acogida que
ha tenido el programa
y el apoyo de toda la
gente de mi pueblo”


